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ORACION DE LA REVISTA MISIONEROS DE DIOS
Santísima Virgen María, Madre de Dios y Madre nuestra, Dama Blanca de la Paz, 

mira benignamente a nosotros tus hijos que humildemente suplicamos tu mediación 
ante Jesucristo Nuestro Señor para que nos permita dar a conocer la Gloria de Dios, 
Uno y Trino y aumenta nuestra fe y la de nuestros hermanos, a través de la revista 
Misioneros de Dios, para la que pedimos Tu especial Bendición.

Acompáñanos Madre querida para que como grupos Marianos demos a conocer 
tus mensajes de salvación expresados en tus Apariciones, como son: salvar almas que 
van por el camino de la perdición, aumentar cada vez el número de los que recurren 
al rezo del Santo Rosario y nuestra propia santificación.

Que nuestro Padre que está en los Cielos escuche por medio tuyo, Madre, las 
peticiones de gracias espirituales y materiales de los lectores de tu revista.

Haz que se cumpla siempre en todos nosotros la Santa Voluntad de Dios y acepte 
nuestra diaria consagración a los Inmaculados Corazones de Jesús y María.

Amén

La revista Misioneros de Dios es una publicación Católica y Mariana, cuyo objeto 
es dar a conocer las Apariciones de la Santísima Virgen que a lo largo de la historia 
han ocurrido en numerosos lugares.

Particularmente es el órgano oficial de las Apariciones de la Dama Blanca de la 
Paz en el Monte Carmelo, Peñablanca, Chile.

La Santa Misa se celebra en el Santuario de la cumbre del cerro, todos los pri-
meros sábados de mes, con autorización y sacerdotes exclusivamente nombrados por 
el señor Obispo de Valparaíso.

Los otros días hay rezo diario del Santo Rosario y celebración de las fiestas 
Marianas, así como confesiones por los sacerdotes visitantes, incluso de otros países.
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Pentecostés

 Padre eterno te ofrezco el 
corazón sagrado de Jesús con 
todo su amor sus sufrimientos 
y sus méritos
 1- En expiación de todos los 
pecados que hubiese cometido 
hoy y durante toda mi vida 
 Gloria al Padre…
 2- Para purificar el bien que 

hubiese hecho mal hoy y duran-
te toda mi vida 
 Gloria al Padre…
 3- Para suplir el bien que 
hubiera podido hacer y por 
negligencia no he hecho hoy y 
durante toda mi vida 
 Gloria al Padre…

Apariciones de Nuestra Señora en Peñablanca 
el 24, 26, 28, 29 y 30 de septiembre de 1984

Crónica de las Apariciones de Peñablanca

Lunes 24 de septiembre de 
1984 – 7:00 PM

 Raro en él, pero hoy Miguel 
Ángel llegó atrasado a esta nue-
va cita con la Santísima Virgen. 
Ingresa al Santuario y se persig-
na. Su rostro sonríe y algo le dice 
a Nuestra Madre del Cielo, que 
no se alcanza a captar. 
 De pronto, tras este diálogo 

casi inaudible, si no lo fue del 
todo, comienza a sufrir nueva-
mente los estigmas. Estamos 
al go lejos del vidente, pero el 
padre Contardo, que está a su 
lado, lo relata. 
 Si hay alguna persona que no 
cree, que por favor venga. 
 Pareciera ser que la única ma-
nera de convencer a los escépti-
cos de costumbre, es haciéndo-

los mirar de cerca este milagro. 
No bastan todos los anteriores 
portentos para los duros de co-
razón y de mente. 
 Uno a uno va ingresando 
aquellos y van dando sus tes-
timonios. 
 Se escucha así, la voz de un 
hombre decir: ¡Oh, ¡qué increí-
ble!, y luego a una mujer que es 
más explícita sobre lo que está 

Oración
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presenciando. ¡Qué salvaje! Me 
llamo Eliana Rosas de Zenteno y 
doy mi testimonio. En este mo-
mento, estoy viendo cómo se van 
formando como pinchazos en la 
cabeza de Miguel Ángel. 
 Las personas siguen pasando. 
Lo han podido presenciar me-
dios de comunicación y muchos 
fieles. 
 El vidente muestra de 15 a 
20 puntos sangrantes. 
 La gente comienza a cantar 
himnos penitenciales en esta 
tarde de gran recogimiento. 
 Miguel Ángel está de rodillas 
a un lado de la reja de madera 
y con los brazos en alto, para 
que pueda ser observado por los 
fieles. 
 De pronto, el vidente ha pe-
dido que lo levanten. 
 Entre varias personas lo van 
levantando. Está con los brazos 
abiertos en cruz y mirando al 
cielo. Súbitamente, pide que lo 
suelten. 
 Estamos ahora muy cerca 
de Miguel Ángel y vemos que 
ha caído al suelo como decía-
mos, con los brazos extendidos 
en cruz, azotando sus rodillas 
contra el suelo. 
 El violento e impresionante 
ruido del golpe y la natural im-
presión de los que estamos ahí 
mirando, han hecho brotar de 
nuestras gargantas un grito sordo 
de espanto, pero el vidente no 
ha demostrado ningún signo de 
dolor en su cara. Desde la altura 
que fue soltado, debería haber 
tenido lesiones en sus rodillas, 
pero no es así. Ha sido realmente 
impresionante. 
 Ahora los fieles rezan y otros 
cantan. Es en ese momento que 
el padre Contardo dice: 
 Ha aparecido una herida pro-

funda, la más grande de todas* 
y luego Miguel Ángel algo dice, 
pero no lo hemos podido captar; 
casi no se escucha.  
 … con una vela; será a las 7 
de la tarde. 
 La Señora pide que la gruta 
de Massabielle esté terminada. 
No se ha hecho nada. 
Nota: Han asistido 5.000 perso-
nas aproximadamente y muchas 
de ellas pudieron ver la Comu-
nión visible. 
 En esta aparición, un perio-
dista le pide más información 
respecto al terremoto, a lo que 
Miguel Ángel contesta: Ojalá 
que venga luego. Ante la per-
plejidad del periodista, aclara: 
Para que alguna vez la gente se 
acuerde que existe Dios.

Miércoles 26 de septiembre 
de 1984 – 8:00 PM 

 Este es otro encuentro con la 
Madre de Dios. Miguel Ángel 
ha ingresado al Jardín y se ha 
hincado. 
 Se persigna y comienza el 
diálogo con Nuestra Señora. Su 
rostro se ve radiante. El vidente 
dice: 
 … pero la Señora no quiere 
que pase lo que pasó la vez pa-
sada. Muchos no quisieron ve-
nirse con Ella. Tienen vergüenza 
y suben arriba o la esperan acá. 
 Así ha sucedido en otras pro-

cesiones, que es a lo que se está 
refiriendo Miguel Ángel. 
 Pide que todos asistan de 
blanco y con una vela en la ma-
no, a las 7 de la tarde, y ustedes 
fijarán la hora de la procesión. 
 Esto era a lo que se refería 
en la aparición pasada, con lo 
de una vela encendida. la San-
tísima Virgen quiere una nueva 
procesión, eso queda claro al 
escuchar al vidente. 
 Nuestra Señora dice: 
 … Y NO QUIEREN VER. 
MUCHOS SON FALSOS, POR-
QUE NO QUIEREN CREER 
LAS COSAS QUE MI HIJO ME 
DA. POR NO … CREER EN 

*)  El Señor Alejandro Cifuentes des-
cribe así aquella herida en el cuero 
cabelludo de Miguel Ángel: Había 
puntos rojos, de aproximadamente 
un milímetro de diámetro, pero 
busqué más hacia la frente. Había 
una lesión como peladura, de 
aproximadamente tres centímetros 
de largo, como provocada por una 
gran cantidad de espinas. De ancho 
tenía tres milímetros, más o menos.
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MÍ, YO NO CREERÉ QUE ES-
TÁN CON MI HIJO, PORQUE 
TODOS LOS QUE ESTÁN EN 
CONTRA DE MÍ, TAMBIÉN 
ESTÁN EN CONTRA DE MI 
HIJO. 
 QUIEN ESTÁ EN CONTRA 
DE SU PRÓJIMO, NO AMA A 
JESÚS Y ESTÁ EN CONTRA 
DE ÉL. 
 OS EXHORTO A QUE RE-
CÉIS MUCHO Y HAGÁIS SA-
CRIFICIOS Y NO TENTÉIS AL 
SEÑOR, VUESTRO DIOS, DE 
PEDIRLE MÁS MILAGROS, 
PORQUE TODO SERÁ A SU 
DEBIDO TIEMPO. 
 YO VENGO DE PARTE 
DEL OBISPO, PERO NO LO 
CREÁIS, PORQUE ÉL HA DI-
CHO ESTO: NO HAY NINGU-
NA ACTIVIDAD QUE AQUÍ 
APAREZCA LA MADRE DEL 
SEÑOR. 
 HA PROHIBIDO A MU-
CHOS, PERO NO PUEDE 
PROHIBIRLE A DIOS. MU-
CHOS SE CREEN UN DIOS 
AQUÍ EN LA TIERRA, PERO 
NO SON NADA. MÁS VALE 
UN PECADOR ARREPENTI-
DO QUE UN PECADOR QUE 
NO SE ARREPIENTE. MÁS 
VALE UN PECADOR QUE SE 
ARREPIENTE CON TODAS 
SUS FUERZAS Y PIDE MISE-
RICORDIA A DIOS, PORQUE 
LOS ÚLTIMOS SERÁN LOS 
PRIMEROS. 
 LA GRUTA DE MASSA-
BIELLE LA QUIERO PARA 
EL 30 DE OCTUBRE. 
 HACED CASO A LOS 
MANDATOS QUE OS DOY.  
 OS DOY SEÑALES Y NO 
CREEN QUE ESTOY AQUÍ. 
OS PIDO FAVORES Y NO ME 
LOS HACÉIS. DE CIERTO OS 
DIGO, QUE SI NO ESTÁ LIS-

TA LA GRUTA PARA EL 30 DE 
OCTUBRE, VENDRÉ CADA 
CUATRO MESES. 
 Se ha producido un silencio 
prolongado, luego del cual se 
ha iniciado un diálogo entre 
el vidente y la Madre de Dios, 
difícil de reproducir por el mal 
estado en que se encuentra la 
grabación. 
 Pide que se comience a cons-
truir la gruta de Massabielle; y el 
jardín para el 29 de septiembre. 
Miguel Ángel canta y luego nos 
dice: 
 Traer la imagen de la Virgen 
y una de San Miguel Arcángel. 
 Próxima cita es el viernes, a 
las 6 de la tarde. 
 ¡Adiós!, Miguel Ángel sale 
del éxtasis. Nos despedimos los 
peregrinos rezando Bendita sea 
tu Pureza.

Viernes 28 de septiembre de 
1984 – 6:00 PM  

 Miguel Ángel permaneció 
de rodillas durante más de una 
hora rezando el santo Rosario y 
relatándonos los Misterios Do-

lorosos. 
 En su éxtasis, entendía lo 
que veía y lo explicaba a los 
presentes, con una realidad emo-
cionante e impactante. 

Sábado 29 de septiembre de 
1984 – 7:00 PM

 Hoy La Santísima Virgen ben-
dice el Nuevo Santuario, lanzan-
do rayos de bendición. Luego 
aparecen los siete Arcángeles y 
Ella nos dice: 
 Cada Arcángel cumple una 
función. 
 Miguel Ángel le repite a la 
Madre de Dios: Llévame. 
 Acudieron 40.000 personas 
aproximadamente. 

Domingo 30 de septiembre 
de 1984 

 No hubo registros de esta 
aparición.
 Así como cada mes ha tenido 
algún cariz especial en cuanto a 
lo sucedido, octubre, podríamos 
decir, es un mes especialmente 
emotivo. 

Construcción réplica de Gruta de Lourdes en el Santuario, 1984
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Apariciones de la Santísima Virgen a través del mundo

Akita
Lugar donde la Santísima Virgen llora, sangra y habla de salvación en 

dramáticos mensajes

 Durante él, la Dama Blanca 
de la Paz, la Madre de Dios, 
nos demuestra una vez más su 
presencia indiscutible entre no-
sotros, realizando numerosos 
portentos que nos emocionaron 
profundamente. 
 Pero dentro de todo aquello, lo 
que más motivó nuestro fervor y 
nuestro espíritu fue que, como si 
todo lo visto y escuchado hasta 
este momento hubiese sido poco 
o mezquino, Ella, en su infinito 
amor de Madre, se acerca aún 
más a nosotros y en un diálogo 
casi visible, nos da la oportuni-
dad de conversar directamente 
con Ella, a través de preguntas 
nuestras. 
 Lamentablemente, quizás por 
nuestra condición humana o por 
lo emotivo del momento, desa-
provechamos esa oportunidad de 
enriquecernos espiritualmente 
con sus respuestas, haciéndole 
preguntas muchas veces sin im-
portancia. Pero Ella igual nos 
respondió, sacándole el máximo 

de provecho a tan pobrísimas 
inquietudes. 
 Como suele suceder, después 
nos lamentamos de no haber 
preguntado esto o aquello, pa-
ra provecho nuestro y de la 
hu   manidad, pero creemos que 
Nuestra Señora igual nos dará 
respuesta a esas preguntas que 
no se le formularon en aquella 
oportunidad. 
 Este es el mes, también, de 
las realizaciones materiales del 
Santuario. De hecho, se termina 
de construir la gruta de Massa-
bielle, que con tanta insistencia 
nos pidió Nuestra Madre del 
Cielo. Piedra por piedra y todo 
lo necesario, fue llegando al ce-
rro por nuestras propias manos 
en una labor de hormigas, co-
mo reconstruyendo una ciudad 
destruida. La escasez de medios, 
tal como lo había dicho Nuestra 
Señora, pareció ser solucionada 
por el aporte del cielo. 
 Lo mismo sucedió con la 
construcción de la gruta del 

nuevo Jardín, obra en la que 
todos participamos, de una u 
otra manera. 
 Se terminó también la capilla 
pedida por la Santísima Virgen, 
en un derroche de fervor y sa-
crificio. Cada peregrino apor-
tó lo que podía, en su debida 
proporción, y por eso, a pesar 
de los retos de Nuestra jefa de 
Obras, sabíamos que su corazón 
se regocijaba con nuestro lento 
esfuerzo y creemos que así, pie-
dra por piedra, algunas espinas 
pudimos sacar de su herido Co-
razón Inmaculado. 
 Es este, también, el mes de las 
grandes pruebas para muchos, 
algunas muy duras y el mes de 
los nuevos mensajes; duras ad-
vertencias y claras enmiendas a 
hacer. 
 Pase ahora el lector, a com-
probar lo aquí dicho.

Extraído del libro
“Si hacéiS lo que oS digo habrá

Paz, de lo contrario…”
de María luiSa ParedeS

4 de Abril, 2024—El portal de noticias católi-
co Portaluz visitó el Santuario de Akita para 
comprender en terreno el dramático mensaje 
y signos de esperanza que en este lugar la 
Santísima Virgen María ha entregado, luego 
que la humanidad no escuchara sus ruegos en 
Lourdes, Fátima, Beauraing, Banneux y otras 
de sus intervenciones extraordinarias anteriores.
 El año 2013, Papa Francisco consagró su 
pontificado y el mundo al Inmaculado Corazón 
de la Santísima Virgen María. Lo hizo ante la 
imagen original de la Virgen de Fátima, Nuestra 

Señora del Rosario, e invitando a unirse en 
directo a diez santuarios marianos de distintos 
continentes. Entre ellos al de la Virgen de Akita, 
en Japón.
 Dicho acto ocurrió el 13 de octubre, pues en 
este día el año 1917 sucedió la última aparición 
en Fátima, cuando la Virgen comunicó su tercer 
mensaje secreto (ya revelado por la Santa Sede). 
En coincidencia, también este mismo día, pero 
del año 1973, la Madre de Dios comunicó a la 
religiosa Agnes Katsuko Sasagawa su tercer y 
último mensaje en Akita, Japón.
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 Portaluz visitó en Akita el 
convento “Sagrada Eucaristía” 
de las Seitai Hoshikai (Siervas 
del Sagrado Corazón de Jesús 
en la Santa Eucaristía) y con-
versó con las hermanas Kurara 
y Bernadette; en el mismo lugar 
donde desde el 12 de junio al 13 
de octubre de 1973 ocurrieron 
los principales acontecimientos 
extraordinarios (existieron otros 
previos y posteriores) de los que 
fue testigo predilecta la religio-
sa Agnes Sasagawa.
 Los hechos, testimonios y 
análisis, permiten comprender 
los mensajes que hace 50 años 
la Santísima Virgen María entregó al mundo, 
a través de la hermana Agnes. Con absoluta 
claridad la Santísima Virgen María comunica 
advertencias y signos de esperanza como ya lo 
hiciera en Guadalupe, Lourdes, Fátima, Beau-
raing y Banneux. Pero en Akita la Madre de 
Dios, aunque nuevamente confirma un camino 
de salvación, comunica, además, como nunca 
antes lo hiciera, una advertencia definitiva y 
radical…

Los estremecedores mensajes son tam-
bién un gesto de amor maternal
 
 Las señales más significativas y mensajes 
los recibe la hermana Agnes (hoy de 92 años) 
durante 5 meses, en la capilla del convento 
“Sagrada Eucaristía” en el distrito de Akita. 
Rayos luminosos que irradia el Santísimo desde 
la custodia, ángeles en semicírculo alabando 
sobre el Santísimo, la imagen tallada en madera 
de Katsura de la Santísima Virgen que sangra, 
llora y comunica tres mensajes. Todos hechos 
reconocidos como sobrenaturales y válidos en 
1984 por Monseñor John Ito, obispo de la dió-
cesis de Niigata y respaldados en 1988 por el 
entonces Prefecto de la Congregación para la 
Doctrina de la Fe, Cardenal Joseph Ratzinger.

Los mensajes de Akita se cumplen hoy

 Tal como en Lourdes, Fátima, Beauraing, 

Banneux y otras apariciones, también en Akita 
la Santísima Virgen María advierte las conse-
cuencias de vivir sin Dios y entrega medios 
para acceder a la conversión y la salvación. 
Pero sobre los mensajes de Akita hay algo más; 
y es que, las explícitas palabras de la Virgen 
María parecen indicar que se están cumpliendo 
hoy…
 Pero al mismo tiempo convocando en diver-
sas formas y medios a la conversión.
 En Akita poco antes que asumiera el primero 
de estos tres Pontífices y en un tono de extrema 
intensidad, la Virgen señaló lo que ellos han 
venido repitiéndonos: que es urgente la con-
versión para apaciguar la ira de Dios (“Caerá 
fuego del cielo y aniquilará una gran parte de 
la humanidad, tanto malos como buenos, no 
perdonando a fieles ni a sacerdotes”).
 De los hechos ya reconocidos por Monseñor 
Ito y ratificados por la Santa Sede, se conclu-
ye… La imagen de la Virgen que llora y sangra, 
habla a la hermana Agnes recordando el medio 
para evitar aquél castigo de Dios Padre: Vida 
Sacramental (Eucaristía), Penitencia (sacramen-
to de la confesión), reparación (cumplimiento 
de los mandatos de Cristo), oración (Rosario), 
devoción a Cristo Sacramentado (Adoración 
Eucarística) y devoción que confía en que la 
Santísima Virgen María es mediadora de la 
Salvación (gracia máxima) pues nos lleva a 
Cristo, y en ello colabora a la Redención de 
toda la humanidad.

Iglesia de Akita
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 De acuerdo a la hermana Agnes Sasagawa 
la Virgen Bendita quiere reunir a las almas 
compasivas que pueden agradar a Dios con 
sus sufrimientos. 
 “Esto es exactamente lo que Nuestra Señora 
quiere aquí en Akita. Deben arrepentirse, co-
miencen a orar a Dios con corazones buenos 
y puros. Conviértanse a Dios y entréguenle 
su vida. Es importante hacerse cristianos y 
conocer la misericordia de Dios. Él quiere que 
enmendemos nuestras vidas. El mundo está 
muy corrupto y egocéntrico. Dios nos ama 
profundamente. Está tratando de salvarnos de 
los castigos a través de los mensajes de Nues-
tra Señora. Sólo mediante la oración se podrá 
seguir el camino para propagar los mensajes”.

Las palabras de la Virgen…

 El día 12, 13 y 14 de junio de 1973, sor 
Agnes Sasagawa vio unos rayos luminosos que 
salían del sagrario de la capilla. En una de 
estas ocasiones también vio ángeles adorando 
a la Sagrada Eucaristía en un semicírculo al-
rededor del altar. El 24 de junio, domingo, la 
luminosidad era aún más brillante. El 28 de 
junio, una herida en forma de Cruz se formó 
en la palma de la mano izquierda de sor Ag-
nes. Le causaba un dolor muy fuerte. El 5 de 
Julio, los dolores de la herida en la palma de 
su mano recrudecieron y sus compañeras le 
aconsejaron descansar un poco, sin embargo 
siguió trabajando y ocupándose de la sacristía 
de la capilla.

Primer mensaje

 El 6 de Julio de 1973, primer viernes de mes, 
a las tres de la mañana, su ángel de la guarda 
se aparece a la hermana Agnes y le dice:
 “No temas. Soy el que está a tu lado y te 
guarda. Ven y sígueme. No reces únicamente 
por tus pecados, sino en reparación por los 
pecados de la humanidad. El mundo actual 
hiere al Sacratísimo Corazón de Jesús con sus 
ingratitudes y sus ultrajes. La herida de la mano 
de la Santísima Virgen María es mucho más 
profunda que la tuya. Ahora vamos hacia la 
capilla”.

 Al llegar a la capilla el ángel desaparece. Sor 
Inés se arrodilla delante del altar, frente al sa-
grario, en adoración profunda. Luego se acerca 
a la estatua de la Virgen María y comprueba 
que efectivamente la imagen presenta una herida 
en forma de cruz en la mano derecha. Apenas 
lo hace, escucha una voz dulce proveniente de 
la estatua. Sor Agnes era sorda, pero de una 
manera milagrosa recibe un primer mensaje de 
la Virgen:
 “Hija mía, mi novicia, tú me has obedecido 
bien abandonándolo todo para seguirme. ¿Es 
penosa la enfermedad de tus oídos? Puedes 
estar segura que curarán. Ten paciencia. Es la 
última prueba. ¿Te duele la herida de la mano? 
Reza en reparación de los pecados de la hu-
manidad. Cada persona en esta comunidad es 
mi hija. ¿Rezas bien la oración de las Siervas 
de la Eucaristía? Entonces recémosla juntas:
 “Sacratísimo Corazón de Jesús, verdadera-
mente presente en la Sagrada Eucaristía, Yo 
consagro mi cuerpo y mi alma para que sea 
enteramente uno con tu corazón que está siendo 
sacrificado en todos los altares del mundo y 
dando alabanza al Padre, rogando por la venida 
de su Reino. Recibe este humilde ofrecimiento 
de mi ser. Haz de mi como Tú quieras para la 
Gloria del Padre y la salvación de las almas. 
Santísima Madre de Dios, nunca dejes que 
me separe de tu Divino Hijo. Defiéndeme y 
protégeme como hija tuya. Amén“.

“Reza mucho por el Papa, los Obispos 
y los Sacerdotes”

 Ese mismo día, 6 de Julio, la herida en forma 
de cruz que apareció en la mano derecha de la 
estatua de la Virgen, comienza a sangrar. El 25 
de Julio, Monseñor Ito se dirige al convento 
para verificar el sangramiento en la mano de la 
estatua. Al día siguiente, la mano de la imagen 
sangra de nuevo. Esta vez la sangre es más 
abundante y oscura. Ese día sor Agnes sintió 
un dolor violento en la herida de la palma de 
su mano. Al día siguiente, el viernes 27 de 
Julio, el ángel le dijo:
 “Tus dolores terminarán hoy. Guarda con 
mucho celo el recuerdo de la sangre de María y 
grábalo en tu corazón. La herida de María tiene 
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un significado muy importante: Ha sido hecha 
para obtener vuestra conversión, para implorar 
la paz, para reparar las ingratitudes, ofensas, 
ultrajes e injurias que Dios recibe. Tengan en 
gran estima la devoción a la preciosísima sangre 
de Cristo“.

El segundo mensaje, 3 de agosto de 1973

 “Hija mía, mi novicia, ¿amas al Señor? Si tú 
amas al Señor escucha lo que voy a decirte. Es 
muy importante. Lo comunicarás a tu Superior: 
Muchos hombres en el mundo afligen al Señor. 
Deseo almas para consolarle, para suavizar la 
cólera del Padre Celestial. Deseo, con mi Hijo, 
almas que reparen con sus sufrimientos y su 
pobreza, por los pecadores y los ingratos. Para 
que el mundo se dé cuenta de su ira, el Padre 
Celestial se dispone a mandar un gran castigo 
a toda la humanidad.
 Muchas veces he intervenido con mi Hijo 
para apaciguar la ira del Padre. He impedi-
do que vinieran calamidades, ofreciéndole los 
sufrimientos del Hijo en la Cruz, su preciosa 
Sangre, las almas predilectas que le consuelan 
y constituyen la cohorte de las almas víctimas. 
Oración, Penitencia y Sacrificios animosos pue-
den suavizar la ira del Padre.
 Lo deseo también de tu comunidad, que 
amen la pobreza, que se santifiquen y recen 
en reparación de la ingratitud y los ultrajes de 
tantos hombres. Rezad la oración de las Sier-
vas de la Eucaristía meditando su significado, 
ponedla en práctica. Ofrecedla en reparación de 
los pecados. Que cada una se esfuerce de según 
su capacidad y oficio, ofreciéndose enteramente 
al Señor.” (…)
 Después de un silencio le dijo:
 “¿Es verdad lo que piensas en tu corazón? 
¿Estás verdaderamente decidida a convertirte 
en piedra rechazada? Mi novicia, ¿deseas perte-
necer sin reservas al Señor, ser la Esposa digna 
del Esposo, hacer tus votos sabiendo que debes 
ser adherida a la Cruz con tres clavos? Estos 
clavos son: pobreza, castidad y obediencia. De 
los tres, la obediencia es el fundamento. En 
total abandono, déjate guiar por tu superior. 
Él sabrá cómo entenderte y dirigirte.”
 El 29 de septiembre de 1973, sábado, fiesta 

de san Miguel Arcángel, Patrón del Japón, los 
milagros se multiplicaron. Mientras sor Agnes 
rezaba el rosario con otra hermana, la estatua 
resplandecía con rayos luminosos, envuelta en 
una luz toda blanca. Al terminar notó que la 
herida de la mano de la estatua había desapa-
recido completamente. Y un líquido espeso, 
como sudor, salía de la estatua. Lo secaron con 
gasas y algodones. 
 Una vez seca la estatua, los algodones ex-
halaron un perfume inefable que olía a rosas, 
a lirios, o violetas… Toda la capilla se llenó 
de este suave olor. Este perfume duró hasta el 
16 de octubre.

Tercer y último mensaje, 13 de octubre 
de 1973

 “Mi querida hija, escucha bien lo que voy 
a decirte, informarás de ello a tu superior: Si 
los hombres no se arrepienten y no se mejoran, 
el Padre mandará un terrible castigo a toda la 
humanidad. Será un castigo más grave que 
el diluvio, como jamás ha habido otro. Caerá 
fuego del cielo y aniquilará una gran parte de 
la humanidad, tanto malos como buenos, no 
perdonando a fieles ni a sacerdotes.
 Los sobrevivientes se encontrarán tan deso-
lados que envidiarán a los muertos. Las únicas 
armas que nos quedarán entonces serán el Ro-
sario y el Signo dejado por mi hijo. (…) Con 
el rosario rogad por el Papa, los Obispos y los 
sacerdotes.
 La acción del diablo se infiltrará hasta la 
Iglesia, de tal forma que se verán cardenales 
oponiéndose a otros cardenales, obispos contra 
obispos. Los sacerdotes que me veneren serán 
despreciados y combatidos por otros sacerdo-
tes. Las iglesias y los altares serán saqueados. 
La Iglesia se llenará de quienes aceptan com-
ponendas, y el demonio empujará a muchos 
sacerdotes y almas consagradas, a abandonar 
el servicio del Señor.
 El demonio atacará encarnizadamente sobre 
todo a las almas consagradas a Dios. El pen-
samiento de la pérdida de tantas almas es la 
causa de mi tristeza. Si los pecados aumentan 
en número y en gravedad, ya no habrá perdón 
para ellos. Recen mucho las oraciones del Ro-
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Fiestas del mes

Por: toMaS hill—¡Es el momento en el que 
Jesús regresó al Cielo con su Padre, después 
de haber cumplido su misión en la tierra!
 En el Evangelio de San Lucas 24, 50-53 
se narra cómo, después de dar las últimas 
instrucciones a los Apóstoles, los llevó cerca 
de Betania y mientras los bendecía, alzando 
las manos, subió al Cielo. Los Apóstoles lo 
vieron alejarse hasta que desapareció en una 
nube.
 Con su Ascensión al Cielo, Jesús nos abre 
las puertas para que podamos seguirle. La As-
censión es para todos los cristianos un símbolo 
de esperanza, pues sabemos que Cristo está 
sentado a la derecha del Padre, intercediendo 
por nosotros y que un día podremos llegar con 
Él a gozar de la felicidad eterna. Por esto, 
celebramos la fiesta con una Misa solemne. 

¿Qué nos enseña la Ascensión?

 Debemos luchar por ser perfectos y buenos 
para poder ir al Cielo con Jesús. Él vivió como 
todos nosotros su proyecto y lo fue perfeccio-

sario. (…) Aquellos que ponen su confianza en 
mí serán salvados.”

Signos extraordinarios finales

 El 13 de octubre de 1974, mientras oraba 
ante el Santísimo, la Hermana Agnes se curó 
instantáneamente de su sordera. Ella misma 
telefoneó a Monseñor Ito y le habló como si 
nunca hubiera estado sorda. Al día siguiente, el 
médico diagnosticó: “Facultad de oír normal”. 
La curación duró seis meses, luego volvió a estar 
sorda. Dios le pidió que hiciera el ofrecimiento 
de ese sacrificio. El día de Pentecostés, último 
domingo de mayo de 1982, sanaría definitiva-
mente durante la bendición con el Santísimo 

Sacramento. Desde el 4 de enero de 1975 y 
hasta el 15 de septiembre de 1981 la imagen 
de la Santísima Virgen derrama lágrimas 101 
veces. La hermana Agnes, Monseñor Ito, otras 
religiosas, laicos e incluso personas budistas 
fueron testigos oculares. El día que comenzó 
este evento, el ángel se apareció a sor Agnes 
y le dijo:
 “No te sorprendas de ver a la Santísima 
Virgen María llorar. Una sola alma que se con-
vierta es preciosa a su Corazón. Ella manifiesta 
su dolor para avivar vuestra fe, siempre tan 
inclinada a debilitarse. Ahora que habéis visto 
sus preciosas lágrimas, y para consolarla, habla 
con valor, extiende esta devoción para su gloria 
y la de su Hijo”.

nando día a día. Su proyecto no terminó con 
la Muerte, sino que siguió con su Resurrección 
y su Ascensión.
 Con la Ascensión, Jesús alcanza la meta final 

12 de mayo:
La Ascensión del Señor

Jesús Ascendió al Cielo con su Padre, después de haber cumplido su misión en la tierra.
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Por: tere Fernández del caStillo—Un solo 
Dios en tres Personas: El Padre, el Hijo y el 
Espíritu Santo.
 La Iglesia dedica el siguiente domingo des-
pués de Pentecostés a al celebración del día de 
la Santísima Trinidad,
 Un misterio es todo aquello que no podemos 
entender con la razón. Es algo que sólo podemos 
comprender cuando Dios nos lo revela.
 El misterio de la Santísima Trinidad —Un 
sólo Dios en tres Personas distintas—, es el 
misterio central de la fe y de la vida cristiana, 
pues es el misterio de Dios en Sí mismo.
 Aunque es un dogma difícil de entender, 
fue el primero que entendieron los Apóstoles. 
Después de la Resurrección, comprendieron que 
Jesús era el Salvador enviado por el Padre. Y, 
cuando experimentaron la acción del Espíritu 
Santo dentro de sus corazones en Pentecostés, 
comprendieron que el único Dios era Padre, 
Hijo y Espíritu Santo.
 Los católicos creemos que la Trinidad es 
Una. No creemos en tres dioses, sino en un 
sólo Dios en tres Personas distintas. No es que 
Dios esté dividido en tres, pues cada una de 
las tres Personas es enteramente Dios.
 Padre, Hijo y Espíritu Santo tienen la misma 
naturaleza, la misma divinidad, la misma eter-
nidad, el mismo poder, la misma perfección; 
son un sólo Dios. Además, sabemos que cada 
una de las Personas de la Santísima Trinidad 
está totalmente contenida en las otras dos, pues 
hay una comunión perfecta entre ellas.
 Con todo, las personas de la Santísima Trini-
dad son distintas entre sí, dada la diversidad de 
su misión: Dios Hijo —por quien son todas las 

cosas— es enviado por Dios Padre, es nuestro 
Salvador. Dios Espíritu Santo —en quien son 
todas las cosas— es el enviado por el Padre y 
por el Hijo, es nuestro Santificador.

Lo vemos claramente en la Creación, en 
la Encarnación y en Pentecostés

 En la Creación, Dios Padre está como prin-
cipio de todo lo que existe.
 En la Encarnación, Dios se encarna, por 
amor a nosotros, en Jesús, para liberarnos del 
pecado y llevarnos a la vida eterna.
 En Pentecostés, el Padre y el Hijo se hacen 
presentes en la vida del hombre en la Persona 
del Espíritu Santo, cuya misión es santificar-
nos, iluminándonos y ayudándonos con sus 

y es exaltado; se hace Señor y primogénito de 
sus hermanos. La plenitud sólo se alcanza al 
final y es un don de Dios.
 Jesús ha ascendido al Cielo y nos espera en 
la meta. Nosotros debemos trabajar para cumplir 

con nuestra misión en la tierra. Hay que vivir 
como Él, amar como Él, buscar el Reino de 
Dios.
 Debemos anunciar el Evangelio con la pa-
labra y con la vida.

26 de mayo:
La Santísima Trinidad

El domingo siguiente después de Pentecostés
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31 de mayo:
Visitación a Santa Isabel

dones a alcanzar la vida eterna. Para explicar 
este gran misterio, existen ciertos símbolos que 
son entendibles a nuestra razón: La Santísima 
Trinidad es simbolizada como un triángulo.
 Cada uno de los vértices es parte del mismo 
triángulo y sin embargo cada uno es distinto
 También podemos simbolizar a la Santísima 
Trinidad como una vela encendida: La vela en 
sí misma simboliza al Padre, la cera que escurre 
es el Hijo, que procede del Padre y la llama 
encendida es el Espíritu Santo. Los tres son 
“vela”, pero son distintos entre sí. Hay quienes 
simbolizan a la Santísima Trinidad en forma de 
trébol. Cada una de las hojas es “trébol” pero 
son distintas entre sí.
 ¿Que hacemos al persignarnos? “En el 
nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu 
Santo” Es costumbre de los católicos repetir 
frecuentemente estas palabras, principalmente 
al principio y al fin de nuestras acciones.
 Cada vez que hacemos la Señal de la Cruz 
sobre nuestro cuerpo, recordamos el misterio 
de la Santísima Trinidad.

 —En el nombre del Padre: Ponemos la mano 
sobre la frente, señalando el cerebro que con-
trola todo nuestro cuerpo, recordando en forma 
simbólica que Dios es la fuente de nuestra vida.
 —...y del Hijo: Colocamos la mano en el 
pecho, donde está el corazón, que simboliza 
al amor. Recordamos con ello que por amor 
a los hombres, Jesucristo se encarnó, murió y 
resucitó para librarnos del pecado y llevarnos 
a la vida eterna.
 —...Y del Espíritu Santo: Colocamos la mano 
en el hombre izquierdo y luego en el derecho, 
recordando que el Espíritu Santo nos ayuda a 
cargar con el peso de nuestra vida, el que nos 
ilumina y nos da la gracia para vivir de acuerdo 
a los mandatos de Jesucristo.
 Algunas personas argumentan que no es ver-
dad porque no podemos entender el misterio 
de la Santísima Trinidad a través de la razón. 
Esto es cierto, no podemos entenderlo con la 
sola razón, necesitamos de la fe ya que se trata 
de un misterio. Es un misterio hermoso en el 
que Dios nos envía a su Hijo para salvarnos.

 Isabel, a la que llamaban estéril, va a ser 
madre. María lo ha sabido por Gabriel, el en-
viado de Dios. Y, poco después, se levantó y 
marchó deprisa a la montaña, a una ciudad de 
Judá (Lc 1, 39). 
 No le mueve la curiosidad, ni se pone en 
camino para comprobar por sí misma lo que 
el ángel le ha comunicado. María, humilde, 
llena de caridad —de una caridad que le urge 
a preocuparse más de su anciana prima que 
de sí misma— va a casa de Isabel porque ha 
entrevisto, en el mensaje del cielo, una secreta 
relación entre el hijo de Isabel y el Hijo que 
Ella lleva en sus entrañas. 
 El camino desde Nazaret a Ain Karin —la 
pequeña ciudad situada en los montes de Judea, 
que la tradición identifica con el lugar de resi-
dencia de Zacarías e Isabel— es largo. Cubre 
una distancia de casi ciento cuarenta kilómetros. 

 Probablemente José organizó el viaje. Se 
ocuparía de encontrar una caravana en la que la 
Virgen pudiera viajar segura, y quizá él mismo 
la acompañara al menos hasta Jerusalén; algunos 
comentaristas piensan que incluso hasta Ain 
Karin, distante poco más de siete kilómetros 
de la capital, aunque se volviera enseguida a 
Nazaret, donde tenía su trabajo. 
 María entró en casa de Zacarías y saludó a 
Isabel (Lc 1, 40). Algunas tradiciones locales 
afirman que el encuentro entre las dos primas 
tuvo lugar, no en la ciudad misma, sino en una 
casa de campo donde Isabel —como dice el 
texto sagrado— se ocultó durante cinco meses 
(cfr. Lc 1, 24), para alejarse de las miradas 
indiscretas de parientes y vecinos, y para alzar 
su alma en agradecimiento a Dios, que la había 
concedido tamaño beneficio. 
 Se saluda a la persona que llega cansada 
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María entró en casa de Zacarías y saludó a Isabel

de un viaje, pero en este caso es María quien 
saluda a Isabel. La abraza, la felicita, le promete 
estar a su lado. Con Ella entra en aquella casa 
la gracia del Señor, porque Dios la ha hecho 
su mediadora. 
 Su llegada causó una revolución espiritual. 
Cuando oyó Isabel el saludo de María —cuenta 
San Lucas—, el niño saltó en su seno, e Isabel 
quedó llena del Espíritu Santo (Lc 1, 41). 
 Tres fueron los beneficios que María llevó 
consigo (cfr. Lc 1, 42-45). En primer lugar, 
llenó de gloria aquella casa: ¿De dónde a mí 
tanto bien, que venga la madre de mi Señor a 
visitarme? Si la visita de un personaje de la tierra 
honra sobremanera a quien lo hospeda, ¿qué 
habría que decir del honor recibido al acoger 
al Hijo unigénito del Padre, hecho hombre en 
el seno de Nuestra Señora?
 Inmediatamente, el Bautista aún no nacido 
se estremeció y exultó de gozo: quedó santifi-
cado por la presencia de Jesucristo. E Isabel, 
iluminada por el Espíritu de Dios, prorrumpió 
en una aclamación profética: en cuanto llegó 
tu saludo a mis oídos, el niño saltó de gozo en 
mi seno; y bienaventurada Tú, que has creído, 
porque se cumplirán las cosas que se te han 
dicho de parte del Señor. 
 La Virgen iba a servir y encuentra que la 
alaban, que la bendicen, que la proclaman Madre 
del Mesías, Madre de Dios. María sabe que es 
efectivamente así, pero lo atribuye todo al Señor: 
porque ha puesto sus ojos en la humildad de 
su esclava; por eso desde ahora me llamarán 
bienaventurada todas las generaciones. Porque 
ha hecho en mí cosas grandes el Todopoderoso, 
cuyo nombre es Santo (Lc 1, 48-49). 
 En el Magnificat, cántico tejido por la Virgen 
—bajo inspiración del Espíritu Santo— con 
expresiones tomadas del Antiguo Testamento, 
se retrata el alma de María. Es un canto a la 
misericordia de Dios, grande y omnipotente, y 
simultáneamente una manifestación de la hu-
mildad de Nuestra Señora. Sin que yo hiciese 
nada —viene a decir—, el Señor ha querido 
que se cumpliera en mí lo que había anunciado 
a nuestros padres, en favor de Abraham y de 
su linaje, para siempre. Mi alma engrandece 
al Señor, no porque mi alma sea grande, sino 
porque el Señor la ha hecho grande. 

 María humilde: esclava de Dios y sierva de 
los hombres. Permanece tres meses en la casa 
de Isabel, hasta que nace Juan. Y, con su pre-
sencia, llenará de gracias también a Zacarías, 
para que cante al Señor un himno de alabanza 
y de arrepentimiento, con toda la fuerza del 
habla recobrada: bendito sea el Señor, Dios 
de Israel, porque ha visitado y redimido a su 
pueblo (Lc 1, 68).

 J.a. loarte

Visite nuestro sitio oficial en:
http://www.virgenmariachile.cl
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  El cuarto mandamiento se dirige expresa-
mente a los hijos en sus relaciones con sus 
padres. Se refiere también a las relaciones de 
parentesco con los demás miembros del grupo 
familiar. Finalmente se extiende a los deberes 
de los alumnos respecto a los maestros, de 
los subordinados respecto a sus jefes, de los 
ciudadanos respecto a su patria, etc. 
 Este mandamiento implica y sobreentiende 
también los deberes de los padres y de todos 
los que ejercen una autoridad sobre otros (cfr. 
Catecismo, 2199)

1–Deberes de los hijos con los padres 

 Los hijos han de respetar y honrar a sus 
padres, procurar darles alegrías, rezar por ellos 
y corresponder lealmente a su sacrificio: para 
un buen cristiano estos deberes son un dul-
císimo precepto. La paternidad divina es la 
fuente de la paternidad humana (cfr. Ef 3,14); 
es el fundamento del honor debido a los padres 
(cfr. Catecismo, 2214). «El respeto a los pa-
dres (piedad filial) está hecho de gratitud para 
quienes, mediante el don de la vida, su amor 
y su trabajo, han traído sus hijos al mundo y 
les han ayudado a crecer en edad, en sabiduría 
y en gracia. “Con todo tu corazón honra a tu 
padre, y no olvides los dolores de tu madre. 
Recuerda que por ellos has nacido, ¿cómo les 
pagarás lo que contigo han hecho?” (Sir 7,27-
28)» (Catecismo, 2215). 
 El respeto filial se manifiesta en la docilidad y 
obediencia. «Hijos, obedeced en todo a vuestros 
padres, pues esto es agradable al Señor» (Col 
3,20). Mientras están sujetos a sus padres, los 
hijos deben obedecerles en lo que dispongan 
para su bien y el de la familia. 
 Esta obligación cesa con la emancipación 
de los hijos, pero no cesa nunca el respeto que 
deben a sus padres (cfr. Catecismo, 2216-2217). 
«El cuarto mandamiento recuerda a los hijos 
mayores de edad sus responsabilidades para con 

los padres. En la medida en que puedan, deben 
prestarles ayuda material y moral en los 1 Cfr. 
Compendio de la doctrina social de la Iglesia, 
209-214; 221-251. 2 Cfr. Ibidem, 252-254. 3 
años de vejez y durante sus enfermedades, y 
en momentos de soledad o de abatimiento» 
(Catecismo, 2218). 
 Si los padres mandaran algo opuesto a la Ley 
de Dios, los hijos estarían obligados a anteponer 
la voluntad de Dios a los deseos de sus padres, 
teniendo presente que «es necesario obedecer 
a Dios antes que a los hombres» (Hch 5,29). 
Dios es más Padre que nuestros padres: de Él 
procede toda paternidad (cfr. Ef 3,15). 

2—Deberes de los padres

  Los padres han de recibir con agradecimiento, 
como una gran bendición y muestra de con-
fianza, los hijos que Dios les envíe. Además 
de cuidar de sus necesidades materiales, tienen 
la grave responsabilidad de darles una recta 
educación humana y cristiana. El papel de los 
padres en la formación de los hijos tiene tan-
to peso que, cuando falta, difícilmente puede 
suplirse. El derecho y el deber de la educación 
son, para los padres, primordiales e inalienables 
 Los padres tienen la responsabilidad de la 
creación de un hogar, donde se viva el amor, 
el perdón, el respeto, la fidelidad y el servicio 
desinteresado. El hogar es el lugar apropiado 
para la educación en las virtudes. Han de en-
señarles —con el ejemplo y con la palabra— a 
vivir una sencilla, sincera y alegre vida de 
piedad; transmitirles, inalterada y completa, la 
doctrina católica, y formarles en la lucha gene-
rosa por acomodar su conducta a las exigencias 
de la ley de Dios y de la vocación personal a la 
santidad. «Padres, no irritéis a vuestros hijos, 
antes bien educadles en la doctrina y enseñanzas 
del Señor» (Ef 6,4). 
 De esta responsabilidad no deben desen-
tenderse, dejando la educación de sus hijos en 

Mandamientos de la Ley de Dios
4º - Honrar Padre y Madre
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manos de otras personas o instituciones, aunque 
sí pueden —y en ocasiones deben— contar con 
la ayuda de quienes merezcan su confianza 
(cfr. Catecismo, 2222-2226). Los padres han de 
saber corregir, porque «¿qué hijo hay a quien 
su padre no corrija?» (Hb 12,7), pero teniendo 
presente el consejo del Apóstol: «Padres, no os 
excedáis al reprender a vuestros hijos, no sea 
que se vuelvan pusilánimes» (Col 3,21). a) Los 
padres han de tener un gran respeto y amor a 
la libertad de los hijos, enseñándoles a usarla 
bien, con responsabilidad. 
 Es fundamental el ejemplo de su propia con-
ducta; Y, «cuando llegan a la edad correspon-
diente, los hijos tienen el deber y el derecho 
de elegir su profesión y su estado de vida» 
(Catecismo, 2230).  En el trato con los hijos 
deben saber unir el cariño y la fortaleza, la 
vigilancia y la paciencia. «Como primeros res-
ponsables de la educación de sus hijos, tienen 
el derecho de elegir para ellos una escuela que 
corresponda a sus propias convicciones. Este 
derecho es fundamental. En cuanto sea posible, 
los padres tienen el deber de elegir las escuelas 
que mejor les ayuden en su tarea de educadores 
cristianos (cfr. concilio Vaticano II, Declar. 
Gravissimum educationis, 
 Los poderes públicos tienen el deber de ga-
rantizar este derecho de los padres y de ase-
gurar las condiciones reales de su ejercicio» 
(Catecismo, 2229). «Los vínculos familiares, 
aunque son muy importantes, no son absolutos. 
A la par que el hijo crece hacia una madurez y 
autonomía humanas y espirituales, la vocación 
singular que viene de Dios se afirma con más 
claridad y fuerza. 
 Los padres deben respetar esta llamada y 
favorecer la respuesta de sus hijos para seguir-
la. Es preciso convencerse de que la vocación 
primera del cristiano es seguir a Jesús (cfr. Mt 
16,25): “El que ama a su padre o a su madre 
más que a mí, no es digno de mí; el que ama 
a su hijo o a su hija más que a mí, no es digno 
de mí” (Mt 10,37)» (Catecismo, 2232) 
  La vocación divina de un hijo para reali-
zar una peculiar misión apostólica, supone un 
regalo de Dios para una familia. Los padres 
han de aprender a respetar el misterio de la 
llamada, aunque puede ser que no la entien-

dan. Esa apertura a las posibilidades que abre 
la trascendencia y ese respeto a la libertad se 
fortalece en la oración. Así se evita una excesiva 
protección o un control indebido de los hijos: 
un modo posesivo de actuar que no ayuda al 
crecimiento humano y espiritual. 

3—Deberes con los que gobiernan la 
Iglesia

  Los cristianos hemos de tener un «verdadero 
espíritu filial respecto a la Iglesia» (Catecismo, 
2040). Este espíritu se ha de manifestar con 
quienes gobiernan la Iglesia. Los fieles «han 
de aceptar con prontitud y cristiana obediencia 
todo lo que los sagrados pastores, como repre-
sentantes de Cristo, establecen en la Iglesia en 
cuanto maestros y gobernantes. Y no dejen de 
encomendar en sus oraciones a sus prelados,
 Este espíritu filial se muestra, ante todo, en 
la fiel adhesión y unión con el Papa, cabeza 
visible de la Iglesia y Vicario de Cristo en la 
tierra, y con los Obispos en comunión con la 
Santa Sede: «Tu más grande amor, tu mayor 
estima, tu más honda veneración, tu obediencia 
más rendida, tu mayor afecto ha de ser también 
para el Vice-Cristo en la tierra, para el Papa.

4—Deberes con la autoridad civil 

 «El cuarto mandamiento de Dios nos ordena 
también honrar a todos los que, para nuestro 
bien, han recibido de Dios una autoridad en la 
sociedad. Este mandamiento determina tanto los 
deberes de quienes ejercen la autoridad como los 
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de quienes están sometidos a ella» (Catecismo, 
2234)9. Entre estos últimos se encuentran: 
 a) respetar las leyes justas y cumplir los 
legítimos mandatos de la autoridad (cfr. 1 P 
2,13); 
 b) ejercitar los derechos y cumplir los deberes 
ciudadanos; 
 c) intervenir responsablemente en la vida 
social y política. «La determinación del régi-
men y la designación de los gobernantes han 
de dejarse a la libre voluntad de los ciudadanos
 La responsabilidad por el bien común exige 
moralmente el ejercicio del derecho al voto 
(cfr. Catecismo, 2240). No es lícito apoyar a 
quienes programan un orden social contrario 
a la doctrina cristiana y, por tanto, contrario 
al bien común y a la verdadera dignidad del 
hombre. «El ciudadano tiene obligación en con-
ciencia de no seguir las prescripciones de las 
autoridades civiles cuando estos preceptos son 
contrarios a las exigencias del orden moral, a 
los derechos fundamentales de las personas o 
a las enseñanzas del Evangelio. El rechazo de 
la obediencia a las autoridades civiles, cuando 

sus exigencias son contrarias a las de la recta 
conciencia,
 “Dad al César lo que es del César y a Dios lo 
que es de Dios” (Mt 22,21). “Hay que obedecer 
a Dios antes que a los hombres” (Hch 5,29)» 
(Catecismo, 2242)

5—Deberes de las autoridades civiles 

 El ejercicio de la autoridad ha de facilitar el 
ejercicio de la libertad y de la responsabilidad 
de todos. Los gobernantes deben velar para que 
no se favorezca el interés personal de algunos 
en contra del bien común
 «El poder político está obligado a respetar los 
derechos fundamentales de la persona humana. 
Y a administrar humanamente la justicia respe-
tando los derechos de cada uno, especialmente 
los de las familias y los de los desamparados. 
Los derechos políticos inherentes a la ciuda-
danía (...) no pueden ser suspendidos por la 
autoridad sin motivo legítimo y proporcionado» 
(Catecismo, 2237).

antonio PorraS

 Se pudo apreciar este primer sábado del mes 
una mayor presencia de fieles: temprano arribó 
un mini bus que transportaba personas que 
provenían desde Curicó; comentando algunos 
de ellos que debieron levantarse a eso de las 
04:30 de la mañana para llegar con más tiempo 
a Peñablanca.
 Siendo algunos de ellos la doctora Ana María 
Toiber, Evans Triggs, Orlando Iraguen y Miguel 
Muñoz quienes, junto a otros más, coparon los 
asientos del vehículo de transporte que los trans-
portó a nuestra zona. Una vez en el Santuario 
y después de recorrerlo, ocupan los asientos 
disponibles frente a gruta Massabielle para así 
seguir el rezo del Rosario cuyos misterios son 

meditados previo al inicio de la Santa Misa; 
a la vez que una persona repartía estampas de 
la Divina Misericordia después que nuestro 
sacerdote las pidiera para la ocasión.
 Entre quienes también concurrieron en esta 
oportunidad estaban la joven peruana Goretti 
Llamosas Consiglieri junto a su madre, las que 
debiendo realizar un trámite en la parroquia de 
Quilpué se le vino a la mente de la madre lo 
que hacía un tiempo atrás le habían comentado 
respecto a la Dama Blanca de la Paz. Por lo que 
consultaron ahí mismo cómo llegar al Santuario 
donde se la veneraba; le fueron dadas algunas 
indicaciones para llegar al lugar. Cuando ya se 
encuentran en Villa Alemana comentaron que 
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de manera muy amable personas les precisaron 
aún más cómo llegar al Santuario que se ubica 
en el sector de Peñablanca.
 Una vez que lo logran comenzaron un reco-
rrido por el Santuario conversando con algunas 
personas; permitiéndoles enterarse aún más de 
los hechos ocurridos durante el periodo de cinco 
años que duraron las apariciones.
 La joven Goretti manifestó que una vez de 

regreso a su patria y aprovechando sus vaca-
ciones, volverá a emprender un nuevo viaje, 
esta vez para visitar a sus parientes en Italia, 
a quienes dijo les hablará sobre los hechos 
acontecidos en Peñablanca.
 También una vez más se pudo ver nueva-
mente el arribo de aquellas Vans que suelen 
transportar a las personas que provienen desde 
distintas comunas de la capital, y que se esta-
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cionan a una prudente distancia del Santuario, 
como ocurre también con los numerosos vehí-
culos pertenecientes a particulares.
 Cuando comienza a desplazarse el anda con 
imagen de nuestra Señora ello indica que nuestro 
sacerdote a continuación dará inicio a la cele-
bración de la Santa Misa: la que una vez que 
concluye es una misionera de la capital quien 
dirigió el rezo de la Corona de la Misericor-
dia; la que es, por cierto, seguida con mucho 
recogimiento por todos los presentes.
 Posteriormente los fieles tomaron dirección 

hacia distintos puntos del Santuario, así co-
mo otros comenzaron a emprender rumbo a 
sus respectivos lugares de origen. Y teniendo 
siempre todos ellos el propósito de volver para 
el próximo primer sábado de mes, es decir el 
próximo mes de mayo, adelantando nuestro 
sacerdote, el padre Rodolfo de la Cruz que la 
Santa Misa se efectuaría  en honor al Espíritu 
Santo. 
 Publicamos algunos testimonios gráficos de 
la ocasión.

Nota de néStor MoraleS
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Noticias desde Medjugorje

Mensajes de Nuestra Señora María
Reina de la Paz
Mensaje del 25 de marzo de 2024

 “¡Queridos hijos! En este tiempo de gracia, oren conmi-
go para que el bien venza en ustedes y a su alrededor. De 
manera especial, hijitos, oren unidos a Jesús en Su viacrucis. 
Pongan en sus oraciones a esta humanidad que vaga sin Dios 
y sin Su amor. Sean oración, sean luz y testigos para todos 

los que encuentran, hijitos, a fin de que Dios misericordioso tenga misericordia 
de ustedes. Gracias por haber respondido a mi llamado
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 Ante la tragedia vivida a principios 
de febrero en la región de Valpa-
raíso, Conferre Nacional, Conferre 
Valparaíso y la Vicaría Pastoral de 
la Diócesis de Valparaíso desarro-
llaron el Programa “Re-construyen-
do Esperanzas”, que busca brindar 
acompañamiento psico-espiritual y 
contención emocional a las comuni-
dades damnificadas. Los voluntarios 
que participan en la iniciativa son reli-
giosos, religiosas, sacerdotes y laicos 
de todo el país, quienes recorren los 
sectores afectados por los incendios 
prestando apoyo espiritual.
 El Programa tuvo su lanzamiento 
oficial con una emotiva y significa-
tiva Eucaristía en la explanada de la parroquia 
San José, en Villa Dulce, Viña del Mar, que 
fue presidida por el Obispo de la Diócesis de 
Valparaíso, Monseñor Jorge Vega Velasco svd.
 El Vicario Pastoral de la Diócesis de Valpa-
raíso, P. Pedro Nahuelcura, indicó que “aho-
ra es el tiempo de la fase del consuelo, del 
acompañamiento espiritual. Ya pasó la etapa 
de la emergencia, ahora viene esa parte de la 
contención, ¿cómo escuchamos? ¿cómo conso-
lamos? ¿cómo acompañamos a tanta gente con 
angustia todavía? Como lo sabe hacer la Vida 
Religiosa, la Vida Consagrada, los Diáconos, 
el Ministerio sacerdotal y los laicos misioneros 
que se han preparado para que puedan hacer 
esta presencia. Van a ser días de harto trabajo, 
de mucha escucha, lo bonito es que tenemos 
más de 68 religiosos y religiosas del país, más 
los misioneros laicos de nuestras comunidades 
que van a estar haciendo esta hermosa tarea de 
acompañamiento espiritual”.
 En tanto que la Hna. Rossana Villablanca, 
Delegada Episcopal para la Vida Religiosa y 
Presidenta de Conferre Zonal Valparaíso, sos-
tuvo: 
 “Nuestro acompañamiento va a ser de ti-
po espiritual, dándonos tiempo para escuchar 

y especialmente reconstruir la esperanza que 
muchos la perdieron, así como muchos otros 
dentro del dolor sacaron fuerzas. Nuestro acom-
pañamiento va a ser ese, que, dentro del dolor, 
la pena, del duelo, hay que resucitar, hay que 
reconstruir la vida con nuevas esperanzas”.
 Por su parte, el P. Mario Salas, Presidente 
de Conferre, destacó el rol de la Vida Religiosa 
en el acompañamiento en el dolor: 
 “Básicamente, es poder compartir con la 
gente y llevar el Señor a la gente, esa es nuestra 
tarea, llevar a este Cristo vivo, que ha resucitado. 
Eso es lo que podemos ofrecer los religiosos y 
religiosas, llevar a Jesucristo a muchas personas 
que han sufrido en los incendios, ser presencia 
de la Iglesia y ser presencia de esos hermanos 
y hermanas que acompañan. El aporte de la 
Vida Religiosa en este tiempo de dolor es el 
acompañamiento, las religiosas y religiosos que 
están acá han tenido experiencia en tragedias 
anteriores, en Copiapó, en los incendios en el 
sur, hay hombres y mujeres con mucha expe-
riencia en el consuelo”.
 Las actividades del Programa “Re-constru-
yendo Esperanza” se desarrollarán durante el 
mes de abril, especialmente los fines de semana. 
Los voluntarios de otras regiones se alojan 

Iglesia chilena
Lunes 08 de Abril de 2024
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7 de marzo, 2024—Desde el campo de la ciencia 
llegan confirmaciones inesperadas sobre los be-
neficios físicos que importa el rezo del rosario.
 Desde sus orígenes, son miles los testimo-
nios que acreditan diversos beneficios e incluso 
milagros, gracias al rezo del rosario. Ahora es 
la ciencia quien lo reconoce como fuente de 
salud física: que estabiliza el ritmo respiratorio, 
beneficiando además al flujo sanguíneo y el 
sistema nervioso.
 Investigadores de la Universidad de Pavía 
(Italia) lo comprobaron gracias a un estudio 
publicado en el British Medical Journal el año 
2011. La investigación involucró a 23 volun-
tarios a quienes colocaron sensores para medir 
su frecuencia cardiaca, el flujo sanguíneo y 
retroalimentación del sistema nervioso mientras 
recitaban el rosario. Los sensores registraron una 
ralentización en las respiraciones de los partici-
pantes, lo que provocó que el flujo sanguíneo 
al cerebro y la variabilidad de la frecuencia 
cardíaca comenzara a estabilizarse, ayudando 
al corazón y al sistema nervioso a funcionar 
con mayor eficiencia. Los resultados, además 
de sorprendentes fueron muy evidentes, ya que 
cuando los participantes volvieron a hablar y 
respirar según estaban habituados, esa tendencia 
comenzó a revertirse.
 Una década después, en 2013, dos médicos de 
New York, Patricia Gerbarg y Richard Brown, 
hicieron un par de estudios que fueron reco-
gidos en un best seller del New York Times, 
escrito por el periodista James Nestor, titulado 
Breath: The New Science of a Lost Art (“Res-
pirar: novedades de la Ciencia sobre un Arte 
Perdido”). Los científicos concluyeron que la 
respiración más eficiente ocurrió cuando los 

pacientes inspiraban durante 5,5 segundos y 
exhalaban durante los mismos 5,5 realizando 
entre 5 y 6 respiraciones por minuto.
 Estos estudios ayudaron a pacientes sobre-
vivientes del 11 de septiembre quienes habían 
experimentado una tos crónica a causa de per-
manecer en los escombros. Tenían una mejora 
significativa con este método. Descubrieron 
incluso que, al practicar esta respiración por 
diez minutos al día, tiene efectos sorprendentes. 
Luego, analizando otras investigaciones sobre la 
función pulmonar, el mismo Nestor concluyó, 
que esta “respiración perfecta” resultaba ser 
raíz de salud, felicidad y longevidad. A conti-
nuación, señaló que dicha técnica está presente 
en prácticas espirituales de todo el mundo y de 
forma particular, al rezar el rosario católico.
  Así pues, ¿qué tal si nos animamos a rezar 
cada día el rosario? Es una devoción que nutre 
el alma, que mueve el corazón de Dios, quien 
otorga así sus bendiciones y además, como 
admite ahora la ciencia, beneficia a la salud 
física.

Fuente: Agencia zenit
¡Quien propaga el Rosario se salva!

Beato bartolo longo

en el Pontificio Seminario San Rafael, esto 
con una doble finalidad: brindar un espacio 
de alojamiento, y promover la vida y misión 

en común a través de espacios para compartir 
experiencias, rezar y discernir.

Fuente: coMunicacioneS ValParaíSo

El Rosario, aliento de Dios para 
respiración del cuerpo y del alma

Devociones
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J. lozano / rel—Son cada vez más 
numerosas las parroquias que están 
impulsando la adoración eucarística, 
algunas de ellas incluso de manera 
perpetua. Donde se da, los beneficios 
para los fieles que acuden e incluso pa-
ra los vecinos del barrio son palpables, 
tal y como muestran los testimonios.
 La exposición del Santísimo tam-
bién tiene una especial relevancia en 
las vigilias de oración por los enfermos 
y los que sufren, en las que se da 
el don de curación. Estas celebracio-
nes también van creciendo y el padre 
Alain-Marie Ratti recuerda que “la oración por 
los enfermos siempre ha existido, pero es cierto 
que la Iglesia parece redescubrirla en estos 
días”. Y esto es gracias, en buena parte, a los 
grupos carismáticos que han ido surgiendo en 
las últimas décadas por todo el orbe católico.
 La revista Famille Chretienne ha publicado 
un reportaje sobre estas vigilias ante las nu-
merosas gracias e incluso milagros que se han 
producido en ellas.  En concreto, se centra en 
la conocida noche de Rafael (Dios sana) que 
se celebra en la parroquia de la Inmaculada 
Concepción de Melun, localidad cercana a París.
 El sacerdote Ratti es el que ha puesto en 
marcha estas vigilias y afirma que “es el Es-
píritu Santo y la Virgen María quienes me han 
embarcado en esta maravillosa aventura”.

“Transformó totalmente mi vida espi-
ritual”

 Este mismo sacerdote afirma que él mismo 
se benefició de una gracia sanadora durante una 
peregrinación a Medjugorje hace unos años. 
“Transformó totalmente mi vida espiritual, mi 
ministerio”, confiesa.
 A la vuelta de aquella peregrinación y con el 
apoyo de su obispo, Jean-Yves Nahmias, titular 
de Meaux, fue madurando la idea de ponerlo 

en práctica en la diócesis. Y finalmente lo hizo, 
e incluso el obispo ha asistido a una de estas 
vigilias.
 “Nuestras celebraciones están abiertas al 
máximo, todos pueden venir, creer o no creer. 
¡Vamos, que no preguntamos nada!”, cuenta este 
sacerdote, que preside esta oración de sanación 
ante una iglesia abarrotada.
 Esta celebración comienza con una canción 
de alabanza, después se produce la proclama-
ción de la palabra de Dios, seguida de una 
predicación. “La cumbre de la tarde –afirma 
el padre Ratti– es la adoración del Santísimo 
Sacramento”.
 Es en este momento cuando se producen las 
sanaciones, emocionales, sociales, psíquicas e 
incluso físicas. Así, además de milagros físicos 
existen gracias por un puesto de trabajo nuevo, 
paz interior tras una violación, reconciliaciones 
en una familia, o la llegada de un embarazo 
muy esperado… Las gracias pueden ser de lo 
más diversas.

“Nunca sé lo que va a pasar”

 En el momento en el que el sacerdote se 
desplaza con la custodia que lleva el cuerpo de 
Cristo por toda la iglesia “nunca sé lo que va a 
pasar, no tengo ni idea”.La música acompaña la 

Vigilias de sanación: la Adoración 
al Santísimo es el centro

En estas vigilias de sanación el punto central es la adoración al 
Santísimo Sacramento
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oración, marcada por momentos 
de silencio. 
 Mientras tanto, el padre Ratti, 
con los ojos cerrados, lleva la 
custodia. “Recibo movimientos 
espirituales. ¡Nunca había expe-
rimentado eso! Para mí, es un 
descubrimiento desde hace año 
y medio. Avanzo, vuelvo, voy a 
la derecha, a la izquierda, ‘plan-
to’ el Santísimo Sacramento a 
la gente, aquí o allá, donde me 
siento atraído”.
 Es entonces cuando se pue-
de producir la sanación física o 
espiritual, o simplemente, que 
no es poco, la fuerza para seguir abrazando la 
Cruz.

Algunos ‘milagros’ concretos

 Entre los cientos de personas que acuden 
están aquellos que han sido curados o han re-
cibido alguna gracia especial y que desean dar 
gracias a Dios. Entre las asistentes se encontraba 
Arlette, una mujer de 59 años que sufría una 
extraña enfermedad que afirma que sólo 12 
personas padecen en el mundo.
 “Sentía mucho dolor, estrangulación y pa-
rálisis de la lengua, el paladar y todo el lado 
derecho de la garganta”. No podía comer, beber 
ni hablar y asegura que “me estaba consumien-
do, no había solución”.
 Con este panorama acudió a la vigilia de ora-
ción por los enfermos que se celebró en marzo 
de 2016 en esta iglesia francesa. Afirma que 
dos días después de postrarse ante el Santísimo 
aquel día sentí una presencia y cómo una voz 
le decía: “estás curada”. Aquellas convulsiones 
no regresaron y pudo volver a comer y aprender 

a hablar nuevamente.

“Jesús me salvó”

 Los médicos confirmaron la curación, pero 
no pudieron explicar cómo había sucedido. 
“Jesús me salvó”, respondió ella.
 Entre los asistentes también estaba Florien, un 
joven de 24 años. Acude a todas las noches de 
Rafael para dar gracias a Dios por la milagrosa 
curación de su padre, que acudió a esta vigilia 
el pasado mes de mayo.
 En un año había sufrido tres ictus, lo que le 
había dejado inmóvil. Desde aquella vigilia, 
su padre ha recuperado todas sus facultades y 
hace vida como antes de sufrir los ataques.
 El primer llamamiento es a la conversión y 
luego el Señor puede dar la gracia de la sana-
ción de sufrimientos, enfermedades, odios…Y 
frente a los escépticos o los temerosos ante 
estos dones, el padre Ratti se limita a citar a 
Santa Bernardita de Lourdes: “Me ha encargado 
decírtelo, no hacerte creer”.

Donaciones vía Transferencia Bancaria de fondos

Banco: Banco de Crédito e Inversiones, Oficina Central, Santiago – Chile
Cuenta Corriente N° 101 94 002 Titular: Fundación Montecarmelo
Rut: 71.209.800-7
Confirmar transferencias a correo electrónico: 
prodriguez@lasachiras.cl,   y/o   contacto@fmontecarmelo.cl
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El Papa visita por sorpresa una parroquia roma-
na para charlar con niños de primera comunión

Francisco visitó la parroquia de San Juan María Vianney en el barrio Borghesiana de 
Roma, donde conversó cerca de una hora con niños que se preparan para la Primera 
Comunión, a los que habló sobre la importancia de rezar y dar siempre gracias a Dios

(Vatican.news / inFocatólica / 12/04/24 11:03  
AM)—A pesar de la discreta pista que dejó 
el párroco, la presencia de un pequeño grupo 
de periodistas y cámaras en las puertas de la 
parroquia de San Juan María Vianney, ubicada 
en la periferia este de Roma, junto con la mul-
titud que había acudido apresuradamente desde 
hogares, bares y comercios con smartphones 
en mano, puso en alerta a los aproximadamente 
200 niños congregados para una sesión especial 
de catecismo.
 No era un día habitual de enseñanza religiosa: 
algo significativo estaba por suceder en el tea-
tro del salón parroquial. Un estallido de júbilo 
resonó cuando, alrededor de las 16:00 horas, se 
vio al Papa Francisco descender de un Fiat 500 
L blanco, con matrícula del Estado Ciudad del 
Vaticano, por la rampa exterior.
 El saludo inicial al párroco, padre Marco 
Gandolfo, y a monseñor Rino Fisichella, pro 
prefecto del Dicasterio para la Evangelización y 
organizador del evento, fue seguido por un gesto 
del Papa que desató la «algarabía» de los niños. 
Casi trepándose unos sobre otros, los pequeños 
avanzaron entusiasmados para estrechar la mano 
del Pontífice. «Me han advertido: tenga cuidado, 
señor Papa, porque los niños arman lío. ¿Es 
verdad?».
 En compañía de niños de escuelas primarias 
y secundarias, preparándose para la Primera 
Comunión, el Pontífice dedicó cerca de una 
hora a inaugurar la «Escuela de Oración». Este 
evento marcó el comienzo de una serie de en-
cuentros enmarcados en el Año de la Oración, 
una preparación espiritual para el Año Santo de 
2025. Este nuevo ciclo vincula el próximo Jubi-
leo con el Jubileo de la Misericordia de 2016 y 
los «Viernes de la Misericordia», en los cuales 
el Papa realizaba una visita sorpresa mensual a 
diversos barrios de Roma.
 En esta nueva iniciativa centrada en los más 

jóvenes, los niños de San Juan María de Vianney 
mostraron gran entusiasmo y curiosidad, sin in-
timidarse ante el singular catequista que les hizo 
reflexionar sobre temas tan profundos como la 
muerte, el cariño hacia la familia y amigos, las 
tristezas y alegrías de la vida, y la importancia de 
la oración. La interacción fue directa y sincera, 
y se percibió desde el primer momento, espe-
cialmente cuando Francisco intentaba chocar los 
cinco o posar su mano sobre sus frentes. Al final, 
se tomó un momento especial con la pequeña 
Alice, quien desde su silla de ruedas en primera 
fila, recibió una caricia en la cabeza.
 «No les daré un discurso porque soy aburrido, 
pero responderé a sus preguntas», anunció el 
Obispo de Roma. Así lo hizo durante los siguien-
tes 50 minutos, enfatizando la importancia de 
expresar «gracias, permiso, lo siento», palabras 
clave para cualquier interacción humana. Inci-
taba a los más tímidos a hablar y agradecía las 
preguntas más elaboradas.
 El papa Francisco reiteró la importancia de ser 
agradecidos: «Es fundamental agradecer siem-
pre. ¿Es correcto entrar en una casa y no dar 
las gracias o saludar?». Las palabras «gracias», 
«permiso» y «lo siento» fueron presentadas co-
mo esenciales para una buena convivencia.
 El diálogo se centró en la oración como un 
pilar, incluso en los «momentos oscuros» de la 
vida. 

S.S. el Papa les exhortó a dar gracias a Dios siempre

Noticias de El Vaticano
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Los obispos de África, defensores de la uni-
dad de la fe

Muchos prelados occidentales están paralizados ante la idea de oponerse al mundo. Del 
mundo sueñan con ser amados. Han perdido la voluntad de ser signo de contradicción. 

Discurso del cardenal Roberto Sarah a los obispos de Camerún

 Queridos hermanos obispos de Camerún, en 
vuestra valiente y profética declaración del 21 de 
diciembre sobre el tema de la homosexualidad 
y la bendición de las «parejas homosexuales», 
recordando la doctrina católica sobre este tema, 
habéis servido grande y profundamente a la 
unidad de la Iglesia. Habéis realizado una obra 
de caridad pastoral recordando la verdad. […]
 Algunos en Occidente querían hacer creer a 
la gente que actuaban en nombre de un parti-
cularismo cultural africano. ¡Es falso y ridículo 
atribuirte tales propósitos! Algunos afirmaban, 
en una lógica de neocolonialismo intelectual, que 
los africanos no estaban «todavía» preparados 
para bendecir a las parejas homosexuales por 
razones culturales. Como si Occidente estuviera 
por delante de los africanos atrasados. ¡No! Habló 
en nombre de toda la Iglesia «en nombre de la 
verdad del Evangelio y de la dignidad humana 
y de la salvación de toda la humanidad en Jesu-
cristo». Hablaste en nombre del único Señor, de 
la única fe de la Iglesia. ¿Cuándo debe someterse 
la verdad de la fe, la enseñanza del Evangelio, 
a determinadas culturas? Esta visión de una fe 
adaptada a las culturas revela hasta qué punto 
el relativismo divide y corrompe la unidad de 
la Iglesia.
 Queridos hermanos obispos, este es un punto 
que es necesario vigilar con gran vigilancia de 
cara a la próxima sesión del Sínodo. Sabemos 

que algunos, aunque digan lo contrario, se están 
preparando para defender un programa de refor-
mas en él. Entre ellas está la idea destructiva de 
que la verdad de la fe debe recibirse de manera 
diferente según los lugares, las culturas y los 
pueblos.
 Esta idea no es más que una tergiversación 
de la dictadura del relativismo, tan fuertemente 
denunciada por Benedicto XVI. Su objetivo es 
permitir violaciones de la doctrina y la moral en 
ciertos lugares bajo el pretexto de una adaptación 
cultural. Les gustaría permitir el diaconado fe-
menino en Alemania, los sacerdotes casados en 
Bélgica, la confusión entre sacerdocio ordenado 
y sacerdocio bautismal en la Amazonia. Algunos 
expertos teólogos nombrados recientemente no 
ocultan sus planes. Y os dirán con falsa amabi-
lidad: «Tened la seguridad de que en África no 
os impondremos este tipo de innovación. No 
estás preparado culturalmente«.
 ¡Pero nosotros, sucesores de los apóstoles, 
fuimos ordenados no para promover y defender 
nuestras culturas, sino la unidad universal de la 
fe! Actuamos, en sus palabras, obispos de Ca-
merún, «en nombre de la verdad del Evangelio 
y por la dignidad humana y la salvación de toda 
la humanidad en Jesucristo». Esta verdad es la 
misma en todas partes, en Europa como en África 
y en los Estados Unidos. Porque la dignidad 
humana es la misma en todas partes.

 Alice, visiblemente afectada, preguntó: «¿Có-
mo puedo dar gracias al Señor en la enferme-
dad?». A lo que el Papa respondió: «Incluso en 
los momentos más duros, debemos agradecer a 
Dios por darnos la fortaleza para enfrentar las 
adversidades». El encuentro concluyó con una 
«Oración de acción de gracias», momentos de 
interacción más distendida y la distribución de 

rosarios y huevos de chocolate entre los niños, 
quienes se mostraron divididos entre las dos 
opciones. 
 Finalmente el Papa se despidió, no sin antes 
hacer una última parada para bendecir a los ni-
ños y recibir los saludos efusivos de los padres 
y feligreses, cerrando así una tarde repleta de 
enseñanzas y momentos conmovedores.
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 Parece que, por un misterioso plan de la pro-
videncia, los episcopados africanos son ahora 
los defensores de la universalidad de la fe contra 
los defensores de una verdad fragmentada, los 
defensores de la unidad de la fe contra los de-
fensores del relativismo cultural. Sin embargo, 
Jesús fue explícito en el mandato dado a los 
apóstoles: »Id y haced discípulos de todas las 
naciones, bautizándolos en el nombre del Padre 
y del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles a 
guardar todo lo que os he mandado« ( Mt 28,19-
20). De hecho, los apóstoles fueron enviados a 
todas las naciones para predicar la fe y la moral 
evangélica.
 En la próxima sesión del Sínodo, es esencial 
que los obispos africanos hablen en nombre de 
la unidad de la fe y no en nombre de culturas 
particulares. En la sesión anterior, la Iglesia de 
África defendió enérgicamente la dignidad del 
hombre y la mujer creados por Dios, pero su 
voz fue ignorada y despreciada por aquellos 
cuya única obsesión es complacer a los lob-
bies occidentales. La Iglesia de África pronto 
tendrá que defender la verdad del sacerdocio 
y la unidad de la fe. La Iglesia de África es la 
voz de los pobres, los sencillos y los pequeños. 
Tiene la tarea de anunciar la Palabra de Dios a 
los cristianos occidentales que, por ser ricos, se 
creen evolucionados, modernos y sabios en la 
sabiduría del mundo. Pero «lo que es la necedad 
de Dios es más sabio que los hombres» (1 Cor 
1,25).
 No sorprende, por tanto, que los obispos de 
África, en su pobreza, sean hoy los heraldos de 
esta verdad divina frente al poder y a la riqueza 
de ciertos episcopados occidentales, porque «lo 
que es una tontería para el mundo, Dios lo ha 
elegido para confundir a los sabios». el que es 
débil para el mundo, Dios lo ha elegido para 
confundir a los fuertes; «lo que es innoble y 
despreciado por el mundo, lo que es nada, Dios 
ha querido deshacer lo que es» (1 Cor 1,28).
 Pero ¿tendremos el valor de escucharlos en 
la próxima sesión del Sínodo sobre la sinodali-
dad? ¿O deberíamos pensar que, a pesar de las 
promesas de escucha y respeto, no se tendrán en 
cuenta sus advertencias, como ya vemos hoy? 
¿Deberíamos pensar que el Sínodo será explotado 
por aquellos que, bajo el pretexto de la escucha 

mutua y la «conversación en el Espíritu», sir-
ven a una agenda de reforma mundana? Todo 
sucesor de los apóstoles debe tener la valentía 
de tomar en serio las palabras de Jesús: «Que 
vuestra palabra sea: ‘Sí, sí’, ‘No, no’; todo lo 
demás viene del Maligno» (Mt 5,37).
 Queridos hermanos obispos, a veces nos di-
cen que no hemos comprendido el espíritu del 
Concilio Vaticano II que impondría un nuevo 
enfoque a la objetividad de la fe. Algunos nos 
dicen que el Vaticano II, sin cambiar la fe misma, 
habría cambiado la relación con la fe. Nos dicen 
que de ahora en adelante lo más importante para 
un obispo es la acogida de las personas en su 
subjetividad más que el anuncio del contenido 
del mensaje revelado. Todo debe ser relación y 
diálogo y debemos relegar a un segundo plano 
el anuncio del »kérygma« y el anuncio de la fe, 
como si estas realidades fueran contrarias al bien 
de las personas. […]
 Creo que aclarar definitivamente esta cuestión 
será una tarea importante para los próximos años 
y, ciertamente, para un futuro pontificado. En ver-
dad ya sabemos la respuesta. Pero el Magisterio 
deberá enseñarlo con una solemnidad definitiva. 
Detrás de esta pregunta se esconde una especie 
de miedo psicológico que se ha extendido en 
Occidente: el miedo a estar en contradicción 
con el mundo. Como dijo Benedicto XVI: «En 
nuestro tiempo, la Iglesia sigue siendo un ‘signo 
de contradicción’» (Lc 2,34). No en vano el Papa 
Juan Pablo II, cuando aún era cardenal, dio este 
título a los ejercicios espirituales predicados en 
1976 al Papa Pablo VI y a la Curia Romana. El 
Concilio no podría haber tenido la intención de 
abolir esta contradicción en el Evangelio sobre 
los peligros y errores del hombre. En efecto, fue 
ciertamente su intención dejar de lado las contra-

Cardenal Robert Sarah
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dicciones erróneas o superfluas, para presentar a 
este mundo nuestro la necesidad del Evangelio 
en toda su grandeza y pureza (Benedicto XVI, 
22 de diciembre de 2005).
 Pero muchos prelados occidentales están pa-
ralizados ante la idea de oponerse al mundo. 
Del mundo sueñan con ser amados. Han per-
dido la voluntad de ser signo de contradicción. 
Quizás la riqueza material excesiva conduzca 
a compromisos con los asuntos mundanos. La 
pobreza es garantía de ser libres para Dios. Creo 
que la Iglesia de nuestro tiempo experimenta la 
tentación del ateísmo. No el ateísmo intelectual, 
sino esta condición sutil y peligrosa del espíritu: 
el ateísmo fluido y práctico. Esta última es una 
enfermedad peligrosa incluso si sus primeros 
síntomas parecen benignos. […]
 Debemos tomar conciencia de esto: este 
ateísmo fluido corre por las venas de la cultura 
contemporánea. Nunca dice su nombre, pero se 
infiltra por todas partes, incluso en los discursos 
eclesiásticos. Su primer efecto es una forma de 
somnolencia de la fe. Anestesia nuestra capa-
cidad de reaccionar, de reconocer el error, el 
peligro. Se extendió por toda la Iglesia. […]
 ¿Qué debemos hacer? Quizás les digan que 
así es como está hecho el mundo y no puedes 
escapar de ello. Quizás les digan que la Igle-
sia debe adaptarse o morir. Quizás les digan 
que, dado que lo esencial está seguro, debe ser 
flexible con los detalles. Tal vez les digan que 
la verdad es teórica pero que casos particulares 
se le escapan. ¡Muchas máximas que confirman 
la grave enfermedad que nos afecta a todos!
 Prefiero invitarles a pensar diferente. ¡No 
debemos ceder a las mentiras! La esencia del 
ateísmo fluido es la promesa de un acuerdo entre 
la verdad y la falsedad. ¡Es la mayor tentación 
de nuestro tiempo! ¡Todos somos culpables de 
acomodaciones, de complicidad con esta gran 
mentira que es el ateísmo fluido! Nos hacemos 
pasar por cristianos creyentes y hombres de fe, 
celebramos ritos religiosos, pero en realidad 
vivimos como paganos y no creyentes. No te 
engañes, no luchas contra este enemigo, siempre 
termina llevándote. El ateísmo fluido es resba-
ladizo y viscoso. Si lo atacas, te atrapará en sus 
sutiles compromisos. Es como una telaraña: 
cuanto más luchas contra ella, más se cierra a tu 

alrededor. El ateísmo fluido es la última trampa 
del Tentador, de Satanás.
 Él te atrae a su propio terreno. Si lo sigues, 
te verás inducido a utilizar sus armas: la men-
tira, el disimulo y el compromiso. Fomenta la 
confusión, la división, el resentimiento, la amar-
gura y el faccionalismo a su alrededor. ¡Mira el 
estado en que se encuentra la Iglesia! En todas 
partes no hay más que desacuerdos y sospechas. 
El ateísmo fluido vive y se alimenta de todas 
nuestras pequeñas debilidades, de todas nuestras 
capitulaciones y compromisos con su mentira. 
[…]
 De todo corazón de pastor quiero invitarte 
hoy a tomar esta decisión. No debemos crear 
partidos en la Iglesia. No debemos proclamarnos 
salvadores de tal o cual institución. Todo esto 
contribuiría al juego del rival. Pero cada uno 
de nosotros puede decidir hoy: la mentira del 
ateísmo ya no encontrará lugar en mí. Ya no 
quiero renunciar a la luz de la fe, ya no quiero, 
por conveniencia, por pereza o por conformismo, 
hacer convivir en mí la luz y las tinieblas. Es 
una decisión muy sencilla, tanto interna como 
concreta. Cambiará nuestras vidas. No se trata 
de ir a la guerra. No se trata de denunciar a los 
enemigos. Cuando no podemos cambiar el mun-
do, podemos cambiarnos a nosotros mismos. Si 
cada uno lo decidiera humildemente, el sistema 
de mentiras se derrumbaría por sí solo, porque 
su única fuerza es el lugar que le damos dentro 
de nosotros mismos. […]
 Queridos hermanos obispos, al ofrecernos la 
fe, Dios abre su mano para que pongamos allí 
la nuestra y nos dejemos llevar por Él. ¿A qué 
tendremos miedo? ¡Lo esencial es mantener 
nuestra mano firmemente en la suya! Nuestra 
fe es esta conexión profunda con Dios mismo. 
«Sé en quién he puesto mi fe», dice san Pablo (2 
Tim 1,12). Frente al ateísmo fluido, la fe adquiere 
una importancia esencial. Es al mismo tiempo 
el tesoro que queremos defender y la fuerza que 
nos permite defendernos.
 Conservar el espíritu de fe es renunciar a 
cualquier compromiso, es negarse a ver las co-
sas de otra manera que no sea la fe. Significa 
tomar nuestra mano de la mano de Dios, creo 
profundamente que ésta es la única fuente posible 
de paz y dulzura. Tomar nuestra mano de la de 
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Dios es garantía de verdadera benevolencia sin 
complicidad, de verdadera dulzura sin cobardía, 
de verdadera fuerza sin violencia.
 También quiero subrayar que la fe es fuente de 
alegría. ¿Cómo no estar gozosos cuando nos he-
mos confiado a Aquel que es la fuente del gozo? 
Una actitud de fe es exigente, pero no rígida ni 
tensa. Intentemos ser felices al acercarnos a Él. 
La fe genera fuerza y alegría juntas. «El Señor 

es mi fortaleza, ¿a quién temeré?» (Sal 27,1). La 
Iglesia está muriendo, infestada de amargura y de 
espíritu partidista, y sólo el espíritu de fe puede 
fundar una auténtica benevolencia fraterna. El 
mundo está muriendo, devorado por la mentira y 
la rivalidad, y sólo el espíritu de fe puede traerle 
la paz. Cardenal robert Sarah

Discurso a los obispos de Camerún, 
9 de abril del 2024

(inFocatólica / 12/04/24 / 10:24 AM)—Dos ar-
zobispos españo les, Mons. Luis Argüello y 
Mons. Sanz Montes, reaccionaron ayer en X 
a la votación proabortista en el Parlamento de 
Bruselas. El presidente de la CEE cree que lo 
ocurrido es signo de decadencia moral:
 El arzobispo de Valladolid advierte que «este 
exceso legislativo expresa la debilidad ética de 
quienes lo defienden. Además se sitúa en contra 
de la objeción de conciencia y del derecho de 
asociación de quien tiene una posición distinta. 
Es la decadencia democrática. ¡lucheMoS en 
FaVor de la Vida! su dignidad es infinita».
 Mons. Jesús Sanz Montes, arzobispo de Ovie-
do, se ha hecho eco de las declaraciones de 
Mons. José Mazuelos a El Debate. El obispo 

de Canarias y presidente de la Subcomisión 
Episcopal para la Familia y Defensa de la Vi-
da de la CEE dijo que «imponer un derecho 
al aborto es una aberración promovida por el 
Nuevo Orden Mundial»

Eurocámara a favor del aborto tras la 
votación abortista de ayer

Mons. Argüello asegura que la Eurocámara está en plena decadencia moral. Algunos 
españoles han mostrado en las redes sociales su rechazo frontal al apoyo del Parla-
mento Europeo a la inclusión del aborto en la Carta de Derechos Fundamentales de 
la UE. El presidente el episcopado, Mons. Luis Argüello, que es «el reconocimiento 

de la decadencia moral»

Eurocámara

Mons. José Mazuelos, obispo de Canarias, y 
presidente de la Subcomisión para la Familia y la 
Defensa de la Vida en la Conferencia Episcopal 
Española, ha analizado la votación proabortista en 
Bruselas es para calificarla «de tristeza, bochorno 
e incoherencia total». El prelado, quien también 

es médico de profesión y experto en bioética, 
asegura que «es una aberración proponer el de-
recho al aborto y nunca se puede justificar».
 Mons. Mazuelos advierte que se defiende un 
derecho por el que «se está instando a los médicos 
contra ciencia y conciencia a ser verdugos». El 

Mons. Mazuelos advierte que en Europa «se está 
instando a los médicos contra ciencia y conciencia 

a ser verdugos»
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prelado señaló que los in-
tereses económicos eran el 
motivo principal por el que 
existía esta ‘insistencia’ en 
crear un derecho al aborto. 
Calificó como «el negocio 
del aborto» y añadió que «el 
misterio de la vida y el ser 
humano no podía quedarse 
reducido al positivismo. El 
respeto a la vida, es una píl-
dora que hay que tomarse 
entera, no vale hacerlo a 
cachitos».

Pequeño análisis sobre “Dignitas Infinita”

 La dignidad humana fue también uno de los 
temas de la entrevista en Cope a raíz del docu-
mento que emitió el Dicasterio de la Doctrina 
de la Fe titulado ‘Dignitas infinita’. Con respec-
to a esto, don José señaló que sería necesario 
«desempolvar a Kant» para redescubrir que toda 
persona, por el hecho de serlo, lleva aparejada 
una dignidad que no se le puede quitar. «Europa 
debe despertar en lo que a la razón se refiere».
 La maternidad subrogada fue otra de las 
‘violaciones’ a la dignidad humana incluidas 

en el texto del Vaticano. El 
obispo respondió de forma 
contundente: «el daño sería 
bestial. ¿Y si el niño nace 
con una malformación y su 
madre legal ya no lo quiere? 
Toda persona humana es un 
fin en sí mismo y tiene una 
dignidad que no se puede 
pisotear de esta forma, las 
consecuencias de hacerlo 
son muy perjudiciales para 
la igualdad».

 El cambio de sexo también fue objeto de co-
mentario por el obispo de Canarias: «debemos 
ayudar de la mejor manera posible a las personas 
que tengan disforia de género». Sin embargo, 
advirtió que «imponer una ideología es un peligro 
y un atentado para todas las personas».
 Para finalizar, Don José señaló que «La Iglesia 
siempre va a defender la dignidad y no a con-
denar a las personas» y no quiso dejar pasar la 
oportunidad para cerrar con una frase del Papa 
San Juan Pablo II: «La vida vencerá, tranquilos, 
estamos perdiendo batallas, pero la guerra la 
venceremos porque de parte de la vida y de la 
verdad, está Dios».

Mons. D. José Mazuelos Pérez, obispo de Canarias, 
presidente de la Subcomisión Episcopal para la 

Familia y la Defensa de la Vida

Testimonios rezo Santo Rosario

Testimonio

 “Soy un hombre de sesenta años, padre de 
dos hijas adultas. Los acontecimientos que voy 
a describir han tenido un profundo impacto en 
mi vida y he decidido dar testimonio confiando 
en que pueda ser de beneficio para los demás”.
 Cuando Tadeo supo que una de sus hijas era 
adicta a las drogas, padecieron con su esposa 
un fuerte impacto psicológico, porque él había 
perdido a su hermano menor por la misma 
razón. Nunca ocultó los hechos de su muerte, 
dice, al contrario, todo lo relacionado con la 
muerte de su hermano había sido objeto de 
muchas conversaciones familiares, como una 
advertencia. Y estaba seguro de que algo así 

jamás volvería a cruzarse en su camino. La vida 
le ha demostrado lo equivocado que estaba.
 “Vivíamos en Varsovia en ese momento, y 
el entorno en el que creció nuestra hija menor 
estaba contaminado en gran medida por la en-
fermedad de la adicción a las drogas. Buscamos 
ayuda principalmente en centros de rehabilita-
ción y tratamientos, que siempre terminaban de 
la misma manera para nuestra hija: escapando 
del centro y volviendo a las drogas. El infierno 
se hacía cada vez más intenso pues mi hija no 
tenía absolutamente ninguna inhibición… para 
drogarse obtenía dinero principalmente a través 
del robo en todo tipo de formas y lugares”.
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La batalla con las mentiras de una adicta
 
 Después de largos esfuerzos, lograron que 
ella ingresara a uno de los Hogares Cenacolo 
de Madre Elvira, en Italia. Desafortunadamen-
te no habían pasado ni tres meses cuando la 
hija de Tadeo regresó al hogar, dejando tras 
suyo varias deudas de dinero por pagar. Como 
todos los adictos, expertos en la mentira y el 
autoengaño, la joven trataba de convencer a 
sus padres de que estaba libre de la adicción, 
lo que obviamente no era cierto. El infierno 
volvería rápidamente…
 Persuadidos por el terapeuta de que era bue-
no para todos cambiar el entorno, decidieron 
mudarse. Pudieron hacerlo de inmediato porque 
después de la muerte de sus padres, habían re-
cibido como herencia una casa de verano en el 
campo, cerca de Varsovia. “Además nuestra hija 
estaba en un estado bendecido (embarazada), 
del que teníamos grandes esperanzas, pues los 
médicos nos dijeron que podría dar resultados 
beneficiosos para liberarse de su adicción. Se 
suponía que su novio era el hombre que quería 
ayudarla a salir del callejón sin salida. Más 
tarde supimos que nos engañaron: él también 
era drogadicto y en definitiva se separaron”.
 La nieta, Natalia, nació en mayo y fue “un 
milagro, otra prueba de la Divina Providencia”, 
dice Tadeo, pues nació sanita a pesar de las 
adicciones de sus padres. Sin embargo, el na-
cimiento y el cambio en el entorno solo ayudó 
parcialmente. Los problemas volvieron como 
un boomerang. 
 En un corto período de tiempo, la joven 
madre tuvo dos intentos de suicidio. En ambos 
casos los médicos lograron salvarla.

El demonio se manifiesta

“Buscamos ayuda donde pudimos”, señala Ta-
deo. De todos modos, ya antes, guiados por 
algún instinto o por esa vieja verdad que dice 
«si tienes miedo, entonces suplica a Dios» –co-
menta–, buscaban ayuda en la oración: el Santo 
Rosario y la Coronilla de la Divina Misericordia. 
Fue también lo que hizo, relata, después del 
segundo intento de suicidio de su hija…
 “Cuando le traje de vuelta del hospital y 

después de largas persuasiones, aceptó que nos 
arrodillásemos juntos para rezar el rosario. Fue 
la oración más larga de mi vida y es difícil para 
mí olvidarla. Durante la oración, mi hija rodó 
por el suelo y gritó con una voz casi animal. 
Cuando terminamos de orar, le pregunté qué le 
había pasado. Ella respondió que, a lo largo de la 
oración, unas patas peludas con garras trataban 
de estrangularla. Al día siguiente, reapareció el 
dueño de estas garras, y a partir de entonces vino 
cada vez más a menudo, incluso varias veces 
al día, en diferentes momentos y en diferentes 
lugares. Siempre estaba en silencio, solo una 
vez habló y dijo: «De todos modos, no vales 
nada». Solo nuestra hija tenía estas visiones y 
nosotros solo veíamos sus reacciones, que eran 
siempre de terror”, testimonia Tadeo.
 Después de dos semanas, las visiones se 
detuvieron, pero uno de los terapeutas de la 
joven, especialista en hipnosis se ocupó de 
convencerla que todo habían sido fantasías. 
Tadeo y su esposa, sabían que el mayor éxito 
de Satanás es hacer creer a la gente que él no 
existe. Por tanto, no se quedarían sin dar batalla.
La historia familiar que facilitó la acción de-
moníaca

La historia familiar que facilitó la acción 
demoníaca

 Al final, este matrimonio logró llegar al sa-
cerdote correcto. Después de unas horas de 
conversación con él y de un retiro, fueron ben-
decidos –confidencia Tadeo– pues junto a su 
esposa pudieron ver la causa de tanta infelicidad.
 “Volviendo al origen, debo decir que durante 
casi 30 años mi esposa y yo habíamos estado 
viviendo en una relación no sacramental, y por 
lo tanto todo este tiempo estuvimos privados 
de la posibilidad de recibir la Sagrada Comu-
nión. Hemos experimentado los efectos físicos 
del pecado en nosotros mismos. Una vez más, 
recibí evidencia de quién estaba detrás de la 
adicción a las drogas de mi hija cuando se caía 
‘como un tronco’ después de cada intento de 
confesión y de la Sagrada Comunión. No podía 
sacarla de la iglesia por mi cuenta. A veces me 
ayudaban dos personas que no podían enten-
der por qué ella, con un cuerpo devastado por 
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Testimonio

María, Salud de los 
Enfermos

Recordando testimonios de Peñablanca

la enfermedad, era tan pesada. Solo nuestro 
encuentro con Cristo en el Sacramento de la 
Reconciliación y el voto de castidad iniciaron 
el camino hacia la curación de nuestra hija, 
unida a mi conversión y la de mi esposa”.

Agradecer a Dios

 Hoy, siete años después, están absolutamente 
seguros de que la curación de la adicción a las 
drogas de su hija fue el resultado de la Gracia. 
Ella es ahora una feliz madre de tres hijos, y 

la enfermedad de la adicción ha desaparecido. 
Además, agradecen a Dios que después de casi 
dos años de castidad han recibido la gracia del 
matrimonio sacramental, y su “fe dominical” 
ha sido profundizada.
 “Tratamos de cultivarla participando en la 
Eucaristía, en retiros mensuales de evangeliza-
ción, a través de la oración diaria –el rosario y la 
coronilla de la Divina Misericordia– ayunando 
y leyendo las Sagradas Escrituras, buenos libros 
y revistas católicas. Ahora, después de todo 
lo que nos ha pasado, sé que cada experien-
cia dolorosa que nos sucede tiene su aspecto 
espiritual. También estoy seguro de que nada 
sucede por casualidad en nuestras vidas. Sin 
embargo, nunca lo entenderemos todo. Estamos 
presenciando un momento en el que la batalla 
por el alma está llegando a su clímax. Espero 
que esta pequeña desgracia con final feliz ayude 
a otros a comprender la causa de sus problemas 
y resolverlos con el mismo éxito, lo que les 
deseo de todo corazón”, finaliza Tadeo.

Fuente: Portaluz.org

 Mi hermana Inés estuvo internada en el Sa-
natorio Alemán donde llegó casi moribunda con 
la presión en cuatro, mortalmente pálida y muy 
delgada. Estuvo varios día en el Hospital hasta 
que le dieron de alta pensando que no había nada 
que hacer por ella.
 Tenía tres hijos pequeños, creyentes de Peña-
blanca.
 Al monasterio donde yo soy religiosa, llegó 
otra hermana, Juana Renata, a pedirme le prestara 
una imagen de la Dama Blanca de la Paz que en 
ese momento tenía la comunidad. Ella me dijo: 
Sor Susy, la Irma se está muriendo y pide por 
favor le presten la imagen de la Dama Blanca 
que está aquí.
 Cuando mi hermana llegó con la imagen, a 
la casa de Irma, le acababan de poner la Extre-
maunción y ella había logrado tragar una pequeña 
partícula de la hostia consagrada.

 Todos esperaban su próxima muerte. Al ver 
entrar a su dormitorio a Juana Renata con la 
imagen la miró llena de ternura y pidió que se 
la acercaran para besarla y abrazarla.
 En el mismo momento que lo hizo sintió una 
gran fuerza interior. Un bienestar tan grande que 
la hizo levantarse totalmente sana.
 Tan sana se sintió que fue en auto a llevar a uno 
de sus hijos al colegio de los Sagrados Corazones 
de Talca. Cuando iba manejando, se encontró 
con el médico que la atendía quien casi perdió 
el control del automóvil al verla manejando. Con 
el auxilio de Dios y María salió adelante y hoy 
varios años después su familia tiene una vida 
muy normal con los hijos estudiando y uno ya 
recibido de médico.
 Todos recuerdan el milagro de la Santísima 
Virgen que los ha seguido protegiendo a lo largo 
de todos estos años.

Sor SuSy 
(religiosa)
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M E N S A J E S
 El Señor está muy triste por los pecados que se cometen y las ofensas al Inmaculado 
Corazón de Jesús, e Inmaculado Corazón de mamá.
 El mundo ya no implora misericordia ni perdón. ¡Ya no hay personas dignas de 
ofrecer la Víctima Inmaculada al Eterno! ¡El mundo ya no se enmienda. El tiempo 
pasa rápido y caerá sobre toda la humanidad un gran castigo.
 No he venido aquí a amenazaros.
 Si rezáis el rosario, y hacéis sacrificios, y guardáis mis mensajes y el mensaje de 
Vuestro Señor, que os manda, todo esto que ha anunciado no pasará.
 Pero muchos de vosotros os hacéis los sordos. Muchos no queréis ver, no queréis 
sentir en vuestro corazón al Señor.
 No sigáis más ofendiendo al Señor que está demasiado ofendido.
 Por lo demás debéis tener mucha fe y orar mucho para que vuestras oraciones 
lleguen a Dios. Cuando las oraciones encuentren gracia, se transforman en flores que 
se allegan al trono del Señor.
 Mensaje para el Mundo: no ofendan más al Señor. Se están cumpliendo las pro-
fecías de mi Hijo: terremotos y hambre por todos los lugares.
 Acudan a los sacramentos. Si hay oración y cambio de vida habrá paz. Si no, 
viene la más terrible de las guerras.
 El Santo Padre ha de sufrir mucho.
 He venido a Lourdes, Fátima, San Damiano, Garabandal y Peñablanca a daros 
una oportunidad y no a amenazaros.
 Adorad a mi Hijo. Haced sacrificio y penitencia.
 Si rezáis y hacéis sacrificios habrá un tiempo de paz.
 Os dije anteriormente, no he venido a amenazar al mundo, sino he venido a 
darle una oportunidad para que se salve.
 El Santo Padre deberá sufrir mucho y la Iglesia deberá estar firme, más que antes. 
Si se unen en los Rosarios, esos Rosarios suben al cielo, vuestras voces se tornan flores 
que se esparcen a los pies de Nuestro Señor. Si rezáis habrá paz, de lo contrario ha-
brá violencia y desastres por todas partes, terremotos, hambre, aunque ahora se están 
cumpliendo las profecías dichas por mi Hijo.
 No ofendan más a Dios Nuestro Señor que demasiado se le ha ofendido ya.
 En los lugares de apariciones, La Salette, Garabandal, San Damiano, Peñablanca, 
El Escorial y otros, también Fátima, consideraré la paz aún, pero si no se atiende a 
las súplicas los demás países, vendrá una guerra peor a la que hubo anteriormente.
 Hoy se cree menos en los sacramentos.
 He venido a Peñablanca a pediros que cambiéis de vida, que vayáis a recibir los 
santos sacramentos, confesaros. Os dije también que debéis de rezar muchos Rosarios 
para alcanzar la paz del mundo.
 Por muchos mensajes, muchos se escandalizan. No se ven su propia ropa: joyas y 
limpios por fuera y podridos por dentro.
 ...Pedid al Espíritu Santo para que no os confundáis y orad mucho para poder 
cumplir la palabra del Señor.

Peñablanca – Chile


